
МОСКВА
ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU

№10 (725)  МАРТ 2017

W
av

eb
re

ak
 M

ed
ia

 / 
Ф

от
об

ан
к 

Л
ор

и

Стань мастером! стр. 4 Сергей Собянин 
призвал москвичей 
голосовать за проекты 
«Моей улицы»

стр. 11 Без камней 
в почках
Советы врача-нефролога 

стр. 8 Кто спилит 
аварийное дерево?
Ответы на вопросы читателей

стр. 13 На «Серпе 
и Молоте» запускают 
«машину времени»

Где в округе можно получить
хорошую специальность

стр. 9

WWW.UV-KURIER.RU   |   UVKURIER@MAIL.RU    |    тел.: 8(495)681-0086    |     vk.com/uvkurier   |     facebook.com/uvkurier 

стр. 14-15

Глафира 
Тарханова: 
Слава настигла 
прямо 
в роддоме

Почему 
в волейбол 
играют только 
умные?

стр. 12

Префект ЮВАО Андрей Цы-
бин пригласил жителей округа 
принять активное участие в об-
щегородских субботниках, кото-
рые пройдут 8 и 22 апреля.

— Субботники должны стать 
не просто массовой уборкой тер-
риторий нашего округа, но и дей-
ствительно настоящим праздни-
ком, — подчеркнул Андрей Цы-
бин в ходе заседания штаба по 
оперативным вопросам комплек-
са городского хозяйства на тер-
ритории ЮВАО, которое накану-
не прошло в префектуре. — Мы 
должны организовать насыщен-
ную культурно-досуговую про-
грамму: выступления бригад са-
модеятельности, детских творче-

ских коллективов, полевые кух-
ни. Субботники в ЮВАО должны 
пройти на высоком уровне.

Жителей округа, которые при-
мут участие в приведении тер-
ритории ЮВАО в порядок по-
сле зимнего периода, обеспе-
чат необходимым инвентарём, 
в том числе мешками для мусо-
ра и перчатками. Пункты выда-
чи будут работать в местах прове-
дения массовых общегородских 
субботников, а также на мастер-
ских участках. Во время второ-
го субботника, 22 апреля, жите-
ли смогут помочь в высадке де-
ревьев и кустарников на терри-
тории округа.

Наталья ГОНЧАРОВА

Субботники в ЮВАО пройдут 8 и 22 апреля
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МЭИ в десятке лучших
МЭИ попал в список 10 лучших 

российских университетов. Тако-
вы итоги рейтинга QS 2017 года 
по предметной области «Инжене-
рия — электротехника и электро-
ника». Об этом сообщает офици-
альный сайт вуза. По показате-
лю «Академическая репутация» 
в этой предметной области НИУ 
«МЭИ» занял 3-ю позицию среди 
российских вузов и 109-ю среди 
всех университетов мира.

В Марьине открывается 
парк «Гулливер»

В середине апреля в парке 
им. Артёма Боровика откроется 
верёвочный парк «Гулливер».

Об этом сообщил директор 
ГАУК «ПКиО 850-летия г. Мо-
сквы» Александр Кузин. Таких 
детских аттракционов в городе 
ещё не было.

Кто купит 
Некрасовские бани?

Некрасовские бани в Москве 
выставлены на торги во второй 
раз, сообщает сайт MOS.NEWS 
«Вести Новой Москвы». На-
чальная стоимость ОАО «Бан-
но-оздоровительный комплекс 
«Некрасовские бани» на этот 
раз составляет 61 млн 570 тыс. 
рублей. По сравнению с пер-
вым разом стартовая цена до-
говора купли-продажи снижена 
на 15,2 млн рублей.

Коротко

Я
рмарки выходно-
го дня начнут ра-
ботать на 10 пло-
ща д ка х Юго-

Восточного округа начи-
ная с 7 апреля. 

Всего в ЮВАО оборуду-
ют 368 торговых мест. Са-
мой крупной ярмаркой 
станет торговая площад-
ка в районе Кузьминки по 
адресу: ул. Юных Ленин-
цев, вл. 52, где будет обору-
довано чуть меньше трети 
всех ярмарочных торговых 
мест в округе — 108 единиц.

Ещё две крупные яр-
марки разместятся в рай-
оне Выхино-Жулебино по 
адресам: Самаркандский 
бул., стр. 134, корп. 5 (60 
мест) и ул. Авиаконструк-
тора Миля, вл. 7 (64 места). 

Появятся ярмарки и в ше-
сти районах ЮВАО: Юж-
нопортовом (ул. Трофи-
мова, 17, 32 места), Марьи-
не (ул. Перерва, вл. 51, 30 
мест), Рязанском (ул. Ми-
хайлова, вл. 29, 12 мест; 
ул. Академика Скрябина, 
вл. 4, 16 мест), Печатни-
ках (ул. Шоссейная, вл. 4, 
20 мест), Некрасовке (1-я 
Вольская ул., вл. 7, корп. 1, 
16 мест) и Нижегородском 
(ул. Нижегородская, вл. 
76А, 10 мест).

— Ярмарки выходного 
дня — востребованный 
формат, — отметил руко-
водитель московского Де-
партамента торговли и ус-
луг Алексей Немерюк. — В 
прошлом году на ярмарках 
выходного дня было реа-

лизовано 25 тысяч тонн 
сельскохозяйственной 
продукции из 50 регио-
нов России, а общее коли-
чество покупателей соста-
вило 8 миллионов.

На ярмарках выходно-
го дня продаются овощи, 
фрукты, молочные про-
дукты, рыба и мясо. Вся 
продукция, реализуемая 
на ярмарках, проверяет-
ся специалистами Роспо-
требнадзора и столично-
го Комитета ветеринарии. 

Наталья ГОНЧАРОВА

10 ярмарок выходного дня откроют 
в ЮВАО в апреле

На прошлой неделе жиль-
цы одной из квартир дома 
на улице Маршала Коже-
дуба в Люблине услышали 
за стеной истошные коша-
чьи крики. Жильцы про-
били в стене своей кварти-
ры, совмещённой с венти-
ляцией, проём, но самосто-
ятельно помочь животному 
не смогли, поэтому вызвали 
спасателей. На помощь вы-
ехала дежурная смена спе-
циалистов «СпасРезерва». 
В шахте воздуховода ниже 
уровня пола спасатели уви-

дели полосатого кота. Они 
выровняли проём, удалили 
выступающие куски арма-
туры. C соблюдением тех-
ники безопасности с помо-
щью альпинистского сна-
ряжения спасатели спусти-
лись на несколько этажей 
вниз по шахте и вытащи-
ли испуганное животное. 
Кот не пострадал, но силь-
но дрожал от перенесённо-
го потрясения. Пока заботу 
о нём взяли на себя хозяева 
квартиры.

Анна САХАРОВА

Вся продукция 
проверяется 
Роспотребнадзором

Днём 16 марта рядом с до-
мом 10 на улице Маршала 
Полубоярова произошло 
крупное ДТП. В аварии 
сильно пострадал десяти-
летний мальчик, медицин-
ская помощь требовалась 
срочно. К месту происше-
ствия вылетел вертолёт 
Московского авиационно-
го центра (МАЦ). Авария 
произошла между дома-
ми, и пилоту пришлось са-
жать вертолёт в 700 метрах 
от разбитых автомобилей. 
Врачей МАЦ и Центра экс-
тренной медицинской по-
мощи подвёз к пострадав-
шему водитель одной из 
проезжавших мимо ма-
шин. Ребёнку оказали пер-
вую медицинскую помощь. 
Он в сознании. 

Алёна КАЛАБУХОВА
По материалам 

Департамента ГОЧСиПБ 

Вертолётчики спасли ребёнка в Выхине-Жулебине Спасатели вытащили 
из вентиляции живого кота

Компания «Ортомода» 
стала лауреатом 7-й наци-
ональной премии в сфе-
ре товаров и услуг для де-
тей «Золотой медвежо-
нок-2016».

Престижная награда 
была вручена компании 
в номинации «Лучшая 
обувь для детей» за кол-
лекцию детской адаптив-
ной обуви «Сменка».

Дизайнеры компании 
делают изделие не только 
удобным, но и красивым, 
учитывают индивидуаль-
ные пожелания каждого.

Одним из клиентов 
компании стала чемпион-
ка Паралимпийских игр 
Олеся Владыкина.

Резидентом техно-
парка «Ортомода» ста-

ла, так как применяет в 
производстве обуви ин-
новационные техно-
логии: компания пер-
вой в России начала ис-
пользовать для изготов-
ления ортопедических 
стелек высокоточное 
3D-сканирование.

— Сейчас мы разраба-
тываем и производим но-
вые коллекции обуви для 
больных сахарным диабе-
том, для стопы с деформа-
цией халюс вальгус, обувь 
для протезов, офисную 
коллекцию, — говорит 
дизайнер и глава компа-
нии Галина Волкова. 

Компания уже в тре-
тий раз получает «Золо-
того медвежонка». 

Мария ГУСЕВА

Модельеры обуви 
из технополиса «Москва» 
получили 
«Золотого медвежонка»

Москвичи покупают на ярмарках 
сезонные овощи и фрукты

Вертолёт может приземлиться 
в узком пространстве между домами

Модельеры во время 
вручения награды

Кот не 
пострадал, 
только сильно 
испугался
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О
тделение Акаде-
мии умного фут-
бола открылось в 
нашем округе, в 

лицее №1367. Сегодня тут 
смогут тренироваться ре-
бята в возрасте от четырёх 
лет. А тренировать их бу-
дут звёзды отечественно-
го футбола и московского 
«Спартака»: шестикрат-
ный чемпион России Ва-
лерий Кечинов и мастер 
спорта СССР чемпион 
СССР Геннадий Морозов. 
Выбор именно этого лицея 

не случаен: тут прекрасная 
база, отличное поле.

Как рассказали в пресс-
службе академии, умный 
футбол — это комплекс-

ная система физического 
развития, не просто обу-
чающая ребят навыкам 
спортивной игры, но и 
дающая возможность ви-
деть всё поле в целом, луч-
ше выстраивать тактиче-
ские комбинации, рабо-
тать в команде, то есть ду-
мать во время игры.

На открытии известные 
футболисты провели для 
лицеистов мастер-класс. 
Гостей поздравил с от-
крытием отделения акаде-
мии мастер спорта между-

народного класса, заслу-
женный тренер РСФСР, 
бронзовый призёр Олим-
пиады-1980 Олег Роман-
цев. Он пожелал юным 
футболистам спортивных 
успехов.

— Беда нашего футбола 
— в нём мало интеллекту-
алов. И задача академии — 
исправить ситуацию. Наде-
юсь, что уже через пять лет 
думающих футболистов 
станет значительно боль-
ше, — сказал Романцев.

Алексей ТУМАНОВ 

Окружные новости

На сайтах районных газет
 новые-печатники.рф

Люблинский суд закрыл магазин 
на Батюнинской

Люблинский районный суд вынес постановление о пре-
кращении деятельности продуктового магазина на 90 суток. 
Поводом для этого послужила проверка Роспотребнадзора, 
куда обратился гражданин с жалобой на ухудшение усло-
вий проживания, связанное с деятельностью магазина ООО 
«ЛАНА-О» на Батюнинской ул., вл. 1А, стр.  1. Об этом кор-
респонденту газеты заявил источник в Роспотребнадзоре.

«В ходе проверки магазина ООО «ЛАНА-О» установле-
но, что юридическим лицом не проводятся в полном объ-
ёме профилактические мероприятия, предупреждающие 
заселение торгового объекта грызунами. Не организован 
сбор отходов, складское помещение захламлено», — ска-
зано в сообщении.

Как выяснила газета «Новые Печатники», в торговом 
зале на осветительных приборах отсутствовали защитные 
плафоны для предохранения их от повреждения и попада-
ния стёкол на продукты питания. Сотрудники не соблюдали 
правила личной гигиены, у продавца отсутствовала личная 
медицинская книжка. 

 tekgazeta.ru

Юные гимнастки из Текстильщиков 
победили на весеннем турнире

Три десятка призовых мест на открытом турнире по ху-
дожественной гимнастике «Подснежники» заняли юные 
спорт сменки из Дворца творчества им. Гайдара. Об этом 
рассказала руководитель отдела развития учреждения Оль-
га Пугач.

— Воспитанницы педагогов Марины Батынковой и Та-
тьяны Беловой выступили более чем успешно. Они пока-
зали новые программы, композиции с предметами и без 
них. В результате всем 30 воспитанницам достались при-
зовые места, — уточнила О.Пугач.

По её словам, 1-е места заняли 11 спортсменок, 2-е — 
12, а 3-е — 7. Всего в турнире приняли участие 344 гим-
настки из 12 городов России. 

В Текстильщиках открылась 
Академия умного футбола

Ветераны 
«Спартака» 
будут 
тренировать 
лицеистов

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните: (495)681-3645

Весенняя премьера 
«Цветы запоздалые» со-
стоится в Московском 
Губернском театре в 
Кузьминках 6 апреля. Об 
этом сообщили в пресс-
службе театра.

«В основе спектакля 
— произведение Антона 
Павловича Чехова «Цве-

ты запоздалые», а также 
рассказ «Крыжовник» 
и одноактная пьеса «О 
вреде табака». В нашем 
спектакле много тонкого 
юмора, грустных прозре-
ний и конечно же «пять 
пудов любви», — отмеча-
ется в сообщении.

Автор инсценировки 

и режиссёр — Влади-
мир Данай. В постанов-
ке примут участие Алек-
сандрина Питиримова, 
Даниил Иванов, Еле-
на Доронина, Влади-
мир Старостин, Татья-
на Рудова, Юлия Пи-
липович…

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

В Губернском театре — премьера спектакля 
«Цветы запоздалые»

Фотофакт
В госпитале для ветеранов 
прошёл концерт

В актовом зале госпиталя для 
ветеранов войн на Волгоградском 
проспекте прошёл праздничный 
концерт. Его подготовили музыканты 
и певцы из ансамбля дворца 
творчества детей и молодёжи 
им. А.П.Гайдара «Оберег»

Представители партии «Единая Рос-
сия» — члены Совета депутатов района 
Люблино  провели рейд «Безопасная до-
рога», во время которого они искали не-
законные парковки междугородных ав-
тобусов возле станции метро «Любли-
но». Как сообщили участники акции, 
были выявлены припаркованные с на-
рушением ПДД междугородные автобу-
сы и грузовые автомобили. Нарушители 
были привлечены к административной 
ответственности. О своей акции депута-
ты информировали профильный депар-
тамент Правительства Москвы и город-
ское управление полиции. В ближайшее 
время муниципальные депутаты про-
должат работы по наведению порядка 
на улицах Люблина.

Иван СИДОРОВ

Депутаты Люблина проверили парковки 
для грузовиков

Геннадий Морозов проводит 
мастер-класс 

Депутаты проверили 
парковки: чисто
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Е
диная образо-
вательная по-
литика, кото-
рую проводят 
городские вла-

сти, помогает школьни-
кам как можно раньше 
определиться с профес-
сией и выстроить свою ка-
рьеру. О том, как работа-
ет предпрофессиональное 
образование в московской 
школе, говорили на круг-
лом столе в лицее №1560 
(СЗАО). Во встрече с ди-
ректорами школ и ректо-
рами вузов участвовал мэр 
Москвы Сергей Собянин.

Комплексный подход

Самое главное, что де-
лается в школах Москвы, 
— дополнительное, общее 
и высшее профессиональ-
ное образование начина-
ют работать в связке. 

— В прошлом году мы 
сделали первые попытки 
этой работы: образова-
лись первые инженерные, 
медицинские классы. В 
этом году в этих проек-
тах участвуют сотни мо-
сковских школ, десятки 
учащихся старших клас-
сов. Несколько лет назад 
о таком проекте говорить 
было невозможно, сегод-
ня это становится реаль-
ным, — сказал Сергей Со-
бянин.

Во-первых, в школу 
пришли вузы и предоста-

вили свою научно-техни-
ческую базу и кадры для 
обучения школьников, 
отметили на встрече. 

Так, в медклассах ведут 
занятия наряду с учите-
лями химии и биологии 
врачи и преподаватели 
медицинских вузов. 

Во-вторых, со школами 
стали сотрудничать круп-
ные промышленные пред-
приятия, научные инсти-

туты, технопарки и другие 
организации. 

В-третьих, колледжи 
столицы дали возмож-
ность школьникам полу-
чить рабочую профессию 
на базе своих производств.

Врачи и инженеры 
со школьной скамьи

Предпрофессиона ль-
ное образование старто-
вало в 2011 году с проек-
та непрерывного междис-
циплинарного образо-
вания. Это было сделано 
при участии исследова-
тельского центра «Курча-
товский институт». Сей-
час проект охватывает 37 
школ и 65 тысяч учащихся. 
Дети проводят междисци-

плинарные исследования 
в области химии, физики, 
биологии, географии, ин-
форматики и экологии. В 
Юго-Восточном округе 
шесть образовательных 
учреждений стали ресурс-
ными центрами курчатов-
ского проекта.

В 2015 году появились 
медицинские классы и 
инженерные классы. В 
прошлом году в них обо-
рудовали уникальные ла-
боратории. Медицинско-
го оборудования посту-
пило на 740 млн руб лей. 
Дефибрилляторы и кар-
диографы, а также дру-
гое современное учебное 
оборудование появилось 
более чем в 10 школах 
ЮВАО.

Новые аппараты помо-
гут запустить остановив-
шееся сердце, измерить 
давление, узнать темпе-
ратуру тела, частоту ды-
хания, сравнить под ми-
кроскопом ткани хряща 
и кожи. Сотрудничество 
с больницами позволило 
школьникам ЮВАО уви-
деть врачей в деле.

Инженерные классы 50 
московских школ обору-
довали атомными микро-
скопами, программируе-
мыми станками, набора-
ми по электродинамике, 
измерительными инстру-
ментами. 

— С появлением инже-
нерной лаборатории шко-
ла максимально прибли-
зится к науке и реальной 
практике на производ-
стве, — рассказала дирек-
тор школы №329 Наталья 
Даньшина (район Рязан-
ский). 

Уроки в технопарках

Совершенно новым 
опытом для будущих ин-
женеров и учёных стали 
уроки в технопарке, кото-
рые начались с этого года 
на базе московских кван-
ториумов (детских тех-
нопарков) в технополи-
се «Москва» (ЮВАО) и в 
технопарке «Мосгормаш». 
Уроки включают реальные 
производственные задачи.

Мария ГУСЕВА

Город

В Москве пройдёт 
шахматная олимпиада 
для школьников

25 и 26 марта во Двор-
це пионеров на Воробьёвых 
горах пройдёт Московская 
шахматная олимпиада-2017. 
Школьники посоревнуются в 
командном турнире по бы-
стрым шахматам, решат за-
дачи по шахматной компози-
ции, а также продемонстри-
руют знания исторических 
фактов в этой области, пе-
редаёт официальный пор-
тал мэра и Правительства 
Москвы.

Турниры пройдут в трёх 
возрастных группах: до 10, 
14 и 17 лет. Заявки на уча-
стие нужно направить до 23 
марта на электронную по-
чту: dvorecchess@mail.ru. 
Все подробности можно уз-
нать на сайте организаторов  
www.botvinnik.ru. 

Соревнования состоятся 
при поддержке Олимпийско-
го комитета России.

Списанные книги 
библиотеки отдадут 
москвичам

В соответствии с приказом 
Министерства культуры ста-
рые издания теперь не подле-
жат принудительной утилиза-
ции. Раздавать старые книги 
москвичам планируется с по-
мощью специального интер-
нет-сервиса, передаёт офи-
циальный портал мэра и Пра-
вительства Москвы.

— Документ является ре-
зультатом общих усилий и би-
блиотечного сообщества, и 
Департамента культуры горо-
да Москвы, и Министерства 
культуры Российской Феде-
рации, а главное — самих 
читателей, которые актив-
но поддержали нашу идею в 
рамках акции «Библио ночь» 
в апреле 2016 года, — рас-
сказал министр Правитель-
ства Москвы, руководитель 
Департамента культуры 
Александр Кибовский.

Более 120 видов 
многолетних растений 
высадят в «Зарядье» 
весной

Весенняя высадка цве-
тов, ягод и многолетних трав 
начнётся в «Зарядье» в мае. 
Всего в парке появится бо-
лее 120 видов многолетних 
растений, среди которых 
майский ландыш, цветок под 
названием «кошачья лапка», 
сибирские ирисы, сообщает 
официальный портал мэра и 
Правительства Москвы.

Как отметили в пресс-
службе АО «Мосинжпро-
ект» — управляющей ком-
пании по строительству пар-
ка «Зарядье», все растения 
подобраны с учётом есте-
ственных условий четырёх 
природно-ландшафтных зон 
парка — это северный ланд-
шафт, лес, заливные луга и 
степь. В дикой природе по-
встречать все эти виды цве-
тов и трав в одном месте 
практически невозможно.

Городские
новости Молодёжь может выбрать 

профессию ещё в школе
Мэр Москвы Сергей Собянин обсудил с директорами школ
практику работы специализированных классов

Увидеть 
врачей 
и инженеров 
за работой

Мэр Москвы Сергей 
Собянин призвал жите-
лей столицы участвовать в 
проекте «Активный граж-
данин» и с его помощью 
выражать своё мнение о 
концепциях благоустрой-
ства ряда улиц в центре 
города в рамках програм-
мы «Моя улица». Соответ-
ствующую запись мэр сде-
лал на своей официальной 
странице в «Твиттере».

«Есть несколько но-
вых идей по программе 

#МояУлица. Хотим посо-
ветоваться с вами. Захо-
дите на @citizenmoscow», 
— написал мэр. 

В проекте «Активный 
гражданин» стартовал 
новый этап голосования 
по программе «Моя ули-
ца». Москвичи выскажут 
своё мнение по концеп-
циям благоустройства 
Тверской улицы, площа-
ди Тверская Застава, улиц 
Большая Лубянка, Карет-
ный Ряд, Ленивка, Пречи-

стенка, Пречистенской, 
Котельнической и Гон-
чарной набережных, Бо-
лотной площади.

Третий этап программы 
«Моя улица», как и преды-
дущие, будет реализован с 
учётом мнения активных 
граждан. Проголосовать 
по представленным про-
ектам можно на офици-
альном сайте «Активно-
го гражданина» или в мо-
бильном приложении.

Ирина КОРНЕЕВА 

Сергей Собянин призвал москвичей 
голосовать за проекты «Моей улицы»

Собрание фракции 
партии «Единая Россия» 
в Мосгордуме впервые 
прошло в расширенном 
формате. Наряду со сто-
личными парламента-
риями в заседании при-
няли участие их колле-
ги из Государственной 
думы, избранные от 
Москвы. Депутаты об-
судили ряд важных за-
конодательных иници-
атив, внесённых МГД в 
Государственную думу 
РФ: о введении уголов-
ной ответственности за 
нападение на медицин-
ских работников, о ре-
гулировании вейпин-
га, об ужесточении на-
казания за зацепинг и о 
праве регионов запре-
щать продажу отдель-
ных видов алкогольной 
продукции.

Заместитель предсе-
дателя Мосгордумы и 

секретарь МГРО партии 
«Единая Россия» Анд-
рей Метельский отме-
тил необходимость вза-
имодействия депутатов 
на федеральном и регио-
нальном уровне при ре-
шении целого ряда во-
просов, касающихся 
жизни Москвы.

По итогам встречи 
было принято решение 
обратиться к депутат-
ским объединениям в 
Государственной думе 
с просьбой оказать под-
держку в принятии вне-
сённых Мосгордумой в 
Госдуму в порядке зако-
нодательной инициати-
вы проектов федераль-
ных законов. Аналогич-
ное обращение будет на-
правлено в президиум 
регионального полит-
совета партии «Единая 
Россия».

Игорь СМИРНОВ 

Депутаты Госдумы 
от Москвы обсудили 
важные законопроекты

О работе инженера школьники 
узнают в спецклассах

Макет одного из районов, которые будут 
благоустроены по программе «Моя улица»
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Н
а прошлой не-
деле все ули-
цы, тротуары, 
дворы, меж-
квартальные 

проезды округа вымыли 
щётками и с шампунем. До 
начала лета эта процедура 
повторится ещё три раза. 

Радуга в лужах 

Лужи, переливающи-
еся всеми цветами раду-
ги, как мыльный пузырь, 
с кромкой белой пены, в 
центре двора на 1-й Ново-
кузьминской, 21, корп. 1, 2; 
на Рязанском, 48; на Ака-
демика Скрябина, 6, 8, — 
это временно. Здесь только 
что проехал трактор МТ-З с 
оранжевой цистерной, на-
полненной специальным 
шампунем для асфальта, 
и прошли рабочие со щёт-
ками и швабрами. Налёт от 
реагента, пыль и твёрдая 
грязь растворены и оттёр-
ты, осталось всё это смыть.

— Ещё один МТЗ — с по-
ливалкой — на подходе, — 
говорит рабочий. — Будет 
чисто. 

«Пауки» и пылесосы 

Весна в этом году нача-
лась рано и дружно, поэто-
му и послезимнее мытьё ас-
фальта во дворах и на ули-
цах стартовало почти на 
месяц раньше: обычно их 
моют в апреле.

— Подчищать осевые ли-
нии — разметку посереди-
не проезжей части и лотки 
— понижение к краю про-
езжей части  мы начали три 
недели назад, как только 
потеплело, — говорит ди-
ректор ГБУ «Автомобиль-
ные дороги ЮВАО» Сергей 
Воробьёв. — Мусор смета-

ли, пыль убирали специ-
альными пылесосами, за-
старелую грязь отдирали с 
помощью «пауков» — спе-
циальных приспособлений 
со скребком. 

Почистили — 
надо помыть

Всего силами ГБУ в день 
влажной уборки было вы-
мыто 4 млн 100 тысяч кв. 
метров дорог и тротуаров. 
На это ушло 2,5 тысячи 
литров особого шампу-
ня (для асфальта и других 
дорожных покрытий) и 2,5 
тысячи тонн воды: по ре-
гламенту пропорции со-
ставляют 0,8 литра шам-
пуня на 1 кубометр воды. 
В работе участвовали 60 
больших промывочных 
машин и 20 — поменьше, 
а также 160 «ручников» — 
рабочих по уборке.

На широких улицах в 
день промывки автомо-
били с цистернами вы-
строились: один на метр-

два правее и чуть позади 
другого. 

Без метлы никуда

Более узкие улицы — 
двух-, трёхполосные — 
моют одна-две машины. 

— Первая машина идёт 
по осевой, струя воды с 
шампунем под давлени-
ем сбивает грязь в сторо-
ну, вторая машина на чуть 
более узком участке эту об-
работку повторяет, — объ-
ясняет Валентин Туркин, 
заместитель руководите-
ля ГБУ «Жилищник рай-
она Люблино», где по та-
кой технологии моют все 
улицы.

Сложнее всего мыть ули-
цы, где припарковано мно-
го машин. Необходима до-
полнительная техника и 
бригада уборщиков.

Белая пена по краям луж 
— это специальное сред-
ство.

— Оно растворяет жид-
кий реагент, оставшийся 
на проезжей части после 
зимы, местами это тонкая 
жирная плёнка, — гово-
рит заместитель директора 
ГБУ «Автомобильные до-
роги ЮВАО» Сергей Чес-

ноков. — Без шампуня так-
же нельзя вымыть как сле-
дует лотки и бортовой ка-
мень.

Ход промывки 
виден на мониторе 

Вся дорожная техника, 
задействованная в про-
мывке дорог и дворов, 
двигается по специаль-
но разработанному и вы-
веренному маршруту — 
технологической карте: 
из двора во двор.

— Мы составл я ли 
маршрут сами: прошли 
всё на местности и посмо-
трели, как проложить его 
так, чтобы холостого хода 
и возвратов было по ми-
нимуму, — говорит заме-
ститель руководителя ГБУ 
«Жилищник района Люб-
лино» Максим Лащ. 

В день промывки за хо-
дом работ можно следить 
по монитору. 

Ещё не вымытые дороги 
и дворы светятся красным. 
Участки, которые обрабо-
таны шампунем, но пока 
не промыты водой, — жёл-
тым. А уже чистые — зелё-
ным. 

Марина МАКЕЕВА 

И поливалки цугом…
В ЮВАО началась весенняя промывка улиц и дворов

Прилипшую 
грязь 
отгрызут 
«пауки»

Общегородские суббот-
ники, которые состоятся 
8 и 22 апреля, пройдут на 
75 площадках в столичных 
парках. Москвичам пред-
ложат помочь с весенней 
уборкой «Сокольников», 
парка Горького, «Музео-
на», сада «Эрмитаж», уса-
деб «Коломенское», «Цари-
цыно» и даже Московско-
го зоопарка. Для горожан 

подготовят музыкальные 
программы, квесты, ку-
линарные мастер-классы 
и другие развлечения, со-
общает официальный пор-
тал мэра и Правительства 
Москвы.

Субботники пройдут в 
зелёных зонах, подведом-
ственных Департаменту 
культуры города Москвы, 
почти во всех округах. 

Ожидается, что в меро-
приятиях примут участие 
порядка 25 тысяч человек.

— Им выдадут перчат-
ки, фартуки и весь необ-
ходимый инвентарь: граб-
ли, мётлы, мешки для 
сбора мусора, щётки для 
промывки цоколей зда-
ний, лопаты, — добавили 
в Мосгорпарке.

Сергей НЕФЁДОВ 

Москвичи выйдут на весеннюю уборку 
столичных парков

Число занимающихся спор-
том москвичей выросло вдвое с 
2010 года. Об этом в ходе засе-
дания президиума Правитель-
ства Москвы сообщил глава Де-
партамента спорта и туризма 
столицы Николай Гуляев.

— Благодаря комплексному 
подходу к развитию городской 
спортивной инфраструктуры и 

созданию условий для обще-
доступных занятий физиче-
ской культурой и спортом ко-
личество москвичей, ведущих 
активный образ жизни, уве-
личилось почти в два раза по 
сравнению с 2010 годом, — 
сказал Николай Гуляев.

По его словам, по итогам 
2016 года количество москви-

чей, систематически занимаю-
щихся физической культурой 
и спортом, достигло 3,96 мил-
лиона человек.

В материалах к заседанию 
также сообщается, что в Мо-
скве будет построено 48 спор-
тивных объектов в текущем 
году.

Ирина КОРНЕЕВА 

Мэр Москвы Сергей 
Собянин открыл три но-
вые станции метро на 
участке «Деловой центр» 
— «Раменки» Калинин-
ско-Солнцевской линии.

На открывшемся участ-
ке метро построены стан-
ции «Минская», «Ломоно-
совский проспект» и «Ра-
менки». Кроме того, на 

уже действующей стан-
ции «Парк Победы», са-
мой глубокой в столич-
ной подземке — 85 ме-
тров, был достроен и от-
крыт второй вестибюль. 
Вместе с этим движение 
между станциями «Дело-
вой центр» и «Парк Побе-
ды» переведено из челноч-
ного в обычное.

С открытием новых 
станций участок «жёлтой» 
ветки «Деловой центр» — 
«Раменки» переходит на 
работу в полноценном 
режиме с оборотом поез-
дов в обоих направлениях. 
Для пассажиров доступ-
ны пять станций, действу-
ют два пересадочных узла.

Игорь СМИРНОВ 

Три новые станции открыты 
для пассажиров на «жёлтой» ветке метро

В Москве возможности для занятий 
спортом выросли почти вдвое

Пётр Толстой: важна 
совместная работа 
депутатов всех уровней

Депутат Госдумы от 
199-го одномандатно-
го округа Москвы Пётр 
Толстой считает, что для 
эффективного решения 
проблем москвичей не-
обходима слаженная со-
вместная работа депута-
тов всех уровней. Такое 
мнение он высказал по 
итогам встречи с руко-
водством Московского 
отделения партии «Еди-
ная Россия» и муници-
пальными депутатами.

Основной темой про-
шедшей встречи ста-
ло принятие решения 
об организации работы 
по сбору предложений, 
которые впоследствии 
должны войти в про-
грамму городского от-
деления партии, а так-
же формирование плана 
работы депутатов всех 
уровней на территории.

В частности, среди ак-
туальных тем, волну-
ющих сегодня жителей 
Юго-Восточного округа 
столицы, — проблемы 
с общественным транс-
портом, реализация про-
граммы сноса ветхих пя-
тиэтажек, деятельность 
управляющих компаний 
в сфере ЖКХ и т.д.

— Мы наметили пла-
ны дальнейшей совмест-

ной работы в округе. Пе-
речисленные проблемы 
мы также уже обсуди-
ли с префектом Андре-
ем Цыбиным и его за-
местителем Людмилой 
Митрюк. Надеюсь, что 
совместная работа бу-
дет максимально эф-
фективной. И муници-
пальные депутаты здесь 
играют важную роль, 
потому что именно они 
принимают решения, от 
которых будет зависеть 
качество жизни наших 
избирателей, — сказал 
Пётр Толстой по ито-
гам встречи.

— Нельзя забывать о 
том, кто является источ-
ником власти в стране, — 
это люди, это наши из-
биратели, которые ока-
зали нам огромное до-
верие. И мы этих людей 
обязаны защищать, обя-
заны помогать решать их 
проблемы, даже те, кото-
рые кому-то могут пока-
заться мелкими и не за-
слу живающими вни-
мания. Для избранного 
депутата не может быть 
«мелких проблем», ведь 
речь идёт о жизни лю-
дей, за качество которой 
он принял на себя ответ-
ственность, — заключил 
депутат. 

Отряд поливальных машин на одной из улиц 
округа двигается уступом

Наконец метро пришло в Раменки
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У 
д и р е к т о р а 
школы №1858 
Валерия Ти-
хонова рабо-
чий день на-

чинается рано. Большое 
«хозяйство», где одно-
временно учатся, шалят 
и мечтают полторы ты-
сячи юных личностей, 
за которыми нужен глаз 
да глаз. 

Играющий тренер

— В 2005 году я выиграл 
конкурс «Учитель года» 
в номинации «Русский 
язык и литература» и по-
лучил предложение воз-
главить школу в Марьи-
не, а через несколько лет 
меня пригласили в Ка-
потню. Некоторое вре-
мя я брал себе часы и вёл 
уроки, выпускал старшие 
классы, — рассказывает 
Валерий. 

Но потом от этого при-
шлось отказаться: очень 
хлопотное «хозяйство» 
досталось ему. 

— У меня сегодня 1715 
учеников, — улыбается 
Тихонов. — Говорю с точ-
ностью до персоны.

Кадеты, компьютеры 
и телевизор

В вестибюлях школы 
№1858 прохаживаются 
дети в военных мундирах. 
От этого в коридорах созда-
ётся особая атмосфера.  Хо-
чется пройтись с армейской 
выправкой.

— Уже три года мы наби-
раем кадетские классы. Ре-
бята выезжают в Севасто-
поль, Калининград и Пе-
тербург, где знакомятся со 
службой в настоящих бое-
вых подразделениях мор-
ской пехоты, — говорит 
директор. 

Кадеты углублённо изу-
чают историю, общество-
знание, право, знакомятся 
с боевой тактикой пехотин-
цев и даже учатся стрелять. 

— Мы не ставим зада-
чи, чтобы все дети стали 
офицерами. Родители с 
удовольствием выбирают 
именно эту форму образо-
вания, так как школьники 
получают дополнительные 
знания, — поясняет Тихо-
нов. 

В школе современный 
телекоммуникационный 
центр. Школьники сами 

готовят телевизионные 
программы, берут интер-
вью, рассказывая о жизни 
школьного коллектива, вы-
кладывая записи в Интер-
нет. 

— Наши дети постоян-
но бывают в студиях веду-
щих информационных ка-
налов Москвы и России. 
Они встречаются с лучши-
ми журналистами Москвы, 
которые делятся с ними се-
кретами мастерства, — от-
мечает Тихонов. 

В XXI веке, считает ди-
ректор, очень важно не от-
ставать от технологической 
революции, поэтому педа-
гоги школы из Капотни 
давным-давно освоили са-
мые современные образо-
вательные новшества. Ин-
терактивные доски и ком-
пьютеры уже не вызывают 
никакого ажиотажа. Но ди-
ректор уверен, что останав-
ливаться на этом нельзя. 

— Мультимедиа — это 
возможность предмет не 
только услышать, но и 
увидеть и даже потрогать. 
Технологии экономят вре-
мя учителя и время роди-
телей, — говорит Валерий. 

Он рассказывает, что 

многие мамы и папы дав-
но освоили участие в роди-
тельских собраниях через 
скайп. 

Родительское 
собрание 
через Интернет 

— Дорога из центра за-
нимает много времени, и 
пока родители едут, они 
могут с помощью теле-
фона или планшета слу-
шать, что говорит педа-
гог на собрании об успе-
хах их детей, — говорит 
Тихонов. 

За то время, пока он ра-
ботает в этом районе, ди-
ректор отметил главное 
достоинство Капотни. 

— Тут все друг дру-
га знают. Очень прият-
но идти по улице, когда 
с тобой просто здорова-
ются прохожие. Это соз-
даёт особую, домашнюю 

атмосферу уважительно-
го отношения и взаимо-
помощи, — отмечает Ва-
лерий.

А проблемы, с кото-
рыми сталкивается рай-
он, директор школы и по 
совместительству пред-
седатель межрайонного 
совета директоров школ 
намерен решать вместе с 
родителями и при их под-
держке. В первую очередь  
—транспортные.

Антон БАКИН  
Школа №1858:
5-й квартал Капотни, 29. 
Тел.  (495) 355-0729

Школа XXI века
Как директор Валерий Тихонов провёл 
технологическую революцию в Капотне

В Капотне 
Тихонова 
знают все

— Моя профессиональ-
ная деятельность нача-
лась в Текстильщиках: я 
в начале 1990-х устроился 
на АЗЛК маляром-пуль-
веризаторщиком, красил 
автомобили, после ин-
ститута работал там же 
экономистом, — говорит 
Игорь Абрамов. — Сейчас 
я муниципальный депутат 
округа Текстильщики.

Наводить порядок 
надо самим

— В 1999 году поздно ве-
чером я услышал крики во 
дворе — вышел на балкон 
и понял, что внизу кого-
то избивают. Я попытался 
призвать к порядку. Позже 
оказалось, что человека на-
смерть забили ногами. Со-
седи эти крики слышали, 
но никто даже не поинте-
ресовался, что там про-
исходит. Если мы сами не 
будем наводить порядок в 
своём дворе, своём подъез-
де, ничего не изменится, — 
резюмирует свои воспоми-
нания Абрамов.

В тот же год он вошёл в 
отряд народных дружин-
ников, сотрудничающих 
с ГИБДД: дежурил вме-

сте с постовыми, помогал 
группе розыска. А через 
несколько лет командовал 
штабом народной дружи-
ны всего округа Текстиль-
щики. 

— Я постоянно общался 
с жителями, — рассказы-
вает Абрамов, — и ещё раз 
для себя уяснил, что многие 
вопросы можно решать на 
местном уровне.  

Отстаивать интересы 
избирателей

Сейчас депутат Абрамов 
— куратор проекта «Еди-
ной России» «Безопасная 
столица», под его руковод-
ством проходит патрулиро-
вание дворов и улиц, дет-
ских площадок. 

— Недавно в Совет депу-
татов обратилась женщина 
90 лет: пожаловалась, что 
уже полгода у неё течёт из 
крана едва тёплая вода, она 
даже помыться нормаль-
но не может. Позже выяс-
нилось, что этажом выше 
кто-то неправильно пере-
варил трубы. Мы победи-
ли, и теперь у бабушки го-
рячая вода!

Осенью к депутатам об-
ратились жители дома на 

Волжском бульваре: из-за 
ремонта у них не включа-
ли отопление, люди замер-
зали в собственных квар-
тирах. Игорь Николаевич 
уже на следующий день со-
брал для решения пробле-
мы представителей управы, 
Фонда капремонта, «Жи-
лищника», подрядчика, 
жителей. В причинах ЧП 
быстро разобрались, теп-
ло в дом пустили. 

Часто возникают спо-
ры, когда начинается бла-
гоустройство дворов. Тут 
Абрамов тоже помогает най-
ти оптимальное решение.

— Был случай, когда 
во дворе планировалось 
устройство детской пло-

щадки для самых малень-
ких, а жители сказали, что 
им это не нужно: в доме 
просто нет малышей, все 
дети — подростки, им нуж-
но во дворе что-то другое. 
И я уже от лица жителей об-
щался с подрядчиком, от-
стаивал их интересы, пла-
нировку двора изменили, 
— вспоминает Абрамов. 

Появились два храма

В своей программе 
Абрамов обещал жите-
лям восстановить храм и 
построить новую церковь. 

— Я удивлялся: Тек-
стильщики, наверное, 
единственный район в 

Москве, где не было хра-
мов, — говорит Игорь Ни-
колаевич. — И я поставил 
себе задачу добиться стро-
ительства церквей. И до-
бился-таки! 7 января в 
храме на Грайворонов-
ской прошло первое бо-
гослужение, а 26 февраля 
— освящение храма. 

И блогер, и отец 

— Я активно работаю в 
соцсетях. Только в «Твит-

тере» у меня больше 130 
тысяч подписчиков. Ста-
ло очень удобно и эффек-
тивно общаться в режиме 
онлайн с нашими жителя-
ми. Мы в режиме реально-
го времени решаем все ак-
туальные вопросы. Если 
раньше простому жителю 
было не просто достучаться 
до депутата, управы, депар-
тамента или мэра, то сей-
час можно общаться напря-
мую, — говорит депутат.

Одна из главных помощ-
ниц Игоря Николаевича — 
старшая дочка. 

— В детстве ей очень 
нравилось, что я работаю 
в народной дружине, она 
всегда просилась со мной 
на дежурство, — вспоми-
нает отец. — А сейчас она 
учится на 2-м курсе кол-
леджа полиции. Средняя 
дочка — ученица кадет-
ского корпуса, а младшей 
всего четыре года. 

Отец со старшей доче-
рью вместе готовят видео-
ролики для собственного 
канала на YouTube — «Отцы 
и дети». В одном из послед-
них, например, рассказы-
вали о фестивале «Путеше-
ствие в Рождество». 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Совет депутатов 
муниципального округа:
ул. Люблинская, 5, корп. 5. 
Тел. (499) 179-8971

Депутат спас дом на Волжском
Реальная и виртуальная 
жизнь Игоря Абрамова

Частные 
проблемы 
жителей — 
не мелочь

Игорь Абрамов решает проблемы жителей района

Валерий Тихонов и его кадетский корпус
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Д
ля увеличения 
п р оп уск ной 
способности 
п е р е к р ё с т -
ков не обяза-

тельно строить дорогие и 
сложные развязки. Ино-
гда помогает дорожная 
разметка: надо лишь рас-
чертить улицу по-новому. 
О планах переразметки 
некоторых улиц ЮВАО 
в этом году рассказал за-
меститель начальника си-
туационного центра ГКУ 
ЦОДД Андрей Мухорти-
ков.

 
На Верхних Полях 
добавят полос

Сузив отдельные поло-
сы, их количество доба-
вят у перекрёстка улиц 
Марьин ский Парк и 
Верхние Поля. На ули-
це Марьин ский Парк при 
движении со стороны ал-
леи Кремлёвских Кур-
сантов на подъезде к пе-
рекрёстку появятся че-
тыре полосы. Из крайней 
правой полосы будет раз-
решено движение только 
направо. Из второй и тре-
тьей полос — только пря-
мо. Из четвёртой (крайней 
левой) — только налево. 

На улице Верхние Поля 
при движении со сторо-
ны МКАД на подъезде к 
перекрёстку тоже будет 
четыре полосы. Из край-
ней правой будет разреше-
но движение прямо и на-
право. Из второй полосы 

— только прямо. Из тре-
тьей и четвёртой — толь-
ко налево. 

Проезд ускорят 
на 40% 

На перекрёстке Люб-
линской и Саратовской 
сейчас всего два ряда. Это-
го не хватает: к двум ря-
дам, выходящим из тон-
неля под Волгоградкой 
перед этим перекрёст-
ком, добавляется транс-
порт, идущий с дублёра 
Волгоградки. После пе-
реразметки на Люблин-
ской сделают три полосы 
при движении в сторону 
Остаповского проезда, 
что должно повысить про-
пускную способность это-
го участка на пути в центр 
сразу на 40%!

На Волгоградке — 
четыре полосы

Улучшения внедрят на 
этом маршруте и дальше. 
Перед выездом с Оста-
повского проезда на Вол-
гоградку возле АЗС сде-
лают разворот. Он сокра-
тит путь с Люблинской 
на внутреннюю сторону 
ТТК на целых 1,5 км (без 
выезда на Волгоградку)! 
Выезд на Волгоградку с 
Остаповского прикро-
ют островком безопас-
ности, а количество по-
лос на Волгоградке в сто-
рону центра увеличат с 
трёх до четырёх отсюда 

и до самой улицы Тала-
лихина.

Добавят количество по-
лос с помощью перераз-
метки и на других участ-
ках Волгоградки. На-
пример, на отрезке маги-
страли от Люблинской до 
улицы Академика Скря-
бина для движения в сто-
рону области разметят че-
тыре полосы вместо трёх. 
Это повысит пропускную 
способность на 25%, так 
что вечерние пробки на 
участке должны умень-
шиться. На новом путе-
проводе на развязке Вол-
гоградки с улицей Акаде-
мика Скрябина также до-
бавится одна полоса при 
движении к МКАД (сей-
час здесь по две полосы 
в каждую сторону плюс 
широкие обочины).

Шоссейную поправят 
в двух местах

Изменят разметку на 
проблемном перекрёст-
ке Шоссейная — Иловай-
ская — Батюнинская. За 
перекрёстком с Иловай-

ской Шоссейная получит 
двухполосный участок 
для движения в сторону 
улицы Полбина: машины, 
идущие по прямой и по-
ворачивающие с Иловай-
ской, будут попадать на 
разные ряды. Непосред-
ственно перед поворотом 
на улицу Полбина также 
сделают небольшой двух-
рядный участок: из пра-
вого ряда — только на-
право, из левого — только 
прямо. По факту и сейчас 
тут часто едут в два ряда, 
но после переразметки 
проезд ускорится. Свето-
фор снабдят правой стрел-
кой. Таким образом, тем, 
кто поворачивает на ули-
цу Полбина, не придёт-
ся ждать: они смогут это 
сделать одновременно с 
теми, кто выезжает с ули-
цы Полбина на Шоссей-
ную. 

Осуществление пере-
разметки по всем утверж-
дённым на 2017 год проек-
там запланировано на пе-
риод май — сентябрь (если 
не возникнет трудностей с 
финансированием). Если 
у вас появились предложе-
ния, как подобными спо-
собами можно избавиться 
от заторов на других ули-
цах города, вы можете из-
ложить их в комментари-
ях в блоге Андрея Мухор-
тикова crusandr.livejournal.
com, а также на форуме 
roads.ru, где есть для это-
го раздел «Предложения».

Василий ИВАНОВ

Одним — только 
налево, другим — 
только прямо
На дорогах округа увеличат количество полос

Переразметка 
дорог 
запланирована 
на май — 
сентябрь 
этого года

В Мосгордуме гото-
вы рассмотреть предло-
жение москвичей нака-
зывать зацеперов обще-
ственными работами в 
качестве меры ответ-
ственности за неза-
конное передвижение 
снаружи вагона, соз-
дающее угрозу жизни и 
здоровью, а также безо-
пасности на транспорте 
в целом. Об этом заявил 
председатель Мосгор-
думы Алексей Шапош-
ников, комментируя ход 
голосования на серви-
се «Активный гражда-
нин», где участникам 
опроса предлагают от-
ветить на вопрос: «Вы 
поддерживаете ини-
циативу увеличить 
штрафы за зацепинг?» 
и представить вариан-
ты решения этой про-
блемы.

— Москвичи актив-
но голосуют, боль-
шинство поддержи-
вают инициативу уве-
личения штрафа. При 
этом мы считаем воз-
можным рассмотреть 
предложение о введе-
нии общественных ра-
бот в качестве наказа-
ния за зацепинг. Та-
кие варианты решения 
проблемы предлагают 
москвичи. Думаю, мы 
учтём мнение проголо-
совавших при работе с 
законопроектом во вто-
ром чтении, — уточнил 
Алексей Шапошников.

Председатель сто-
личного парламента 
также призвал москви-
чей принять участие в 
голосовании и выска-
зать своё мнение о за-
цепинге, который мо-

жет привести к серьёз-
ным транспортным 
проб лемам.

Напомним, что се-
годня штраф, предус-
мотренный в отноше-
нии зацеперов в фе-
деральном Кодексе об 
а д м и н ис т р ат и вн ы х 
правонарушениях, со-
ставляет 100 рублей. 
Мосгордума приняла 
в первом чтении по-
становление, которое 
предлагает внести из-
менения в КоАП РФ 
в части усиления от-
ветственности за заце-
пинг. Столичные пар-
ламентарии, в частно-
сти, предлагают уве-
личить штраф для 
зацеперов в Москве и 
Санкт-Петербурге от 
3 до 4 тыс. рублей, а в 
других субъектах РФ — 
от 1 до 2,5 тыс. рублей. В 
случае повторного на-
рушения штраф уве-
личится до 4-5 тыс. ру-
блей (в качестве альтер-
нативного наказания 
предлагается админи-
стративный арест до 15 
суток).

Иван ПЕТРОВ

Зацеперов 
могут отправить 
на общественные работы

Чтобы снизить дет-
ский травматизм на 
дорогах, с 27 марта по 
2 апреля ГИБДД про-
водит на территории 
ЮВАО профилакти-
ческое мероприятие 
«ГИБДД в защиту де-
тей», приуроченное к 
весенним каникулам. 
В этот период водите-
лям нужно проявлять к 
детям на улице особую 
предупредительность.

В ходе рейда уделят 
внимание не только 

пешеходам-детям, но 
и взрослым, переходя-
щим дорогу с детьми. 
Взрослому пешеходу за 
нарушение ПДД грозит 
штраф 500 рублей.

Кроме того, будут 
тщательно контроли-
ровать соблюдение во-
дителями правил пере-
возки детей. За их на-
рушение в КоАП РФ 
предусмотрен штраф в 
размере 3 тыс. рублей.

ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО

В ЮВАО ГИБДД проведёт 
спецрейд

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните:  (495)681-3645

Новая разметка увеличит 
пропускную способность улиц
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Обратная связь

Вокруг моего 
дома много дере-
вьев с большим 

наклоном. Они нависают 
над тротуарами, где по-
стоянно ходят родители с 
детьми в соседнюю школу 
и детский сад. Это опас-
но. Я оставила уже не-
сколько заявок на вырубку 
аварийных деревьев, но не-
давно мне позвонили из 
«Жилищника» и сказали, 
что мне нужно принести 
к ним письменное заявле-
ние с просьбой спилить 
деревья. Тогда во двор 
придёт комиссия, сфото-
графирует деревья, и по-
том их спилят. Но я ин-
валид, из дома не выхожу.

Валентина Сергеевна, 
ул.  Ташкентская, 16, корп. 2

«ЮВК» обратился за 
разъяснениями в упра-

ву района Выхино-Жу-
лебино. И.о. начальни-
ка отдела ЖКХ и бла-
гоустройства Рональд 
Квачахия обещал разо-
браться с проблемой.

— В ближайшее вре-
мя я свяжусь с «Жилищ-
ником», двор, где могут 
быть аварийные дере-
вья, проверят и примут 
необходимые меры, — 
сообщил он. — Вместе 
с тем хочу пояснить, 
для чего могло понадо-
биться письменное за-
явление жительницы. 
Дело в том, что для вы-
рубки аварийных дере-
вьев необходимо офор-
мить порубочный би-
лет в Департаменте 
природопользования. 
Вся процедура занима-
ет определённое вре-
мя: проверка состоя-

ния дерева представи-
телями «Жилищника», 
затем представителя-
ми Департамента при-
родопользования, по-
том оформление пору-
бочного билета, кото-
рый департамент выдаёт 
«Жилищнику». А нали-
чие в пакете документов 
заявлений жителей по-
могает ускорить дело.

Выру бке под леж ат 
а вари й н ые деревья, 
стволы которых накло-
нены к земле под углом 
менее 45 градусов. Так-
же опасность представ-
ляют деревья, если их 
стволы или ветки лежат 

на электропроводах.
— Проверяет состоя-

ние электролиний их ба-
лансодержатель — ком-
пания «МОЭСК». Так, в 
нашем районе выявле-
но около 300 таких де-
ревьев, которые могут 
повредить провода, все 
они подлежат вырубке, — 
рассказал Рональд Ква-
чахия. — Также о таких 
деревьях могут сообщать 
жители. 

В случае если «Жи-
лищник» района не реа-
гирует на жалобы по бла-
гоустройству или житель 
не согласен с его реше-
нием, необходимо обра-
титься в управу района.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский просп., 
64, корп. 2, тел. (495) 376-4686 
(приёмная). 

Что делать, если во дворе 
аварийное дерево?

«ЮВК» писал о ситу-
ации, сложившейся на 
Рязанском просп., 60, 
корп. 4, где соседи не-
сколько лет мучаются от 
ужасного запаха кошек, 
которых содержит в квар-
тире жительница.

К сожалению, по рос-
сийскому законодатель-
ству животные приравни-
ваются к имуществу, и за-
претить гражданину дер-
жать в квартире большое 
количество кошек, даже 
если им не оказывается 
надлежащий уход, можно 
только по решению суда. 

Редакция передала обра-
щение жителей в Комитет 

ветеринарии г.  Москвы, 
чтобы для начала кошек 
вакцинировали во избе-
жание распространения 
возможных инфекций.

Как сообщили в Коми-
тете ветеринарии г. Мо-
сквы, в феврале комиссия 
из представителей комите-
та, управы, «Жилищника 
района Выхино-Жулеби-
но» и участкового упол-
номоченного обследова-
ла проблемную квартиру. 
Комиссия зафиксирова-
ла, что в подъезде присут-
ствует специ фический 
запах жизнедеятельности 
кошек. В квартире было 
обнаружено восемь жи-
вотных. Специалисты ве-
теринарной службы при-
вили кошек от бешенства.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

По следам 
публикаций

Восемь кошек 
на Рязанском проспекте 
привили от бешенства

Почему на Пти-
чьем рынке в ТК 
«Садовод» закры-

ли павильон «Голубиный 
рай» и собираются ли его 
открывать? Люди возму-
щены. 

Николай Иванович, 
житель района Капотня

По словам сотрудника 
ТК «Садовод» Вячеслава 
Степанова, «Голубиный 
рай» в настоящее время 
закрыт в связи с ухудше-
нием эпидемиологиче-
ской ситуации и распро-
странением высокопато-
генного гриппа птиц на 
территории Московской 
области и будет открыт 
после особого распоря-
жения Комитета ветери-
нарии города Москвы.

По словам пресс-
секретаря Мосветобъеди-
нения Тимура Лякишева, 

письмо Комитета ветери-
нарии рынку от 27 февра-
ля этого года носило толь-
ко рекомендательный ха-
рактер. Никакого птичье-
го гриппа на территории 
«Садовода» не нашли.

— Решение о закрытии 
принимало само руковод-
ство рынка. Оно же и ре-
шит, когда его открыть. 
Никаких распоряжений 
с нашей стороны не бу-
дет, — ответил Тимур Ля-
кишев.

В ТК «Садовод» отказа-
лись комментировать эту 
информацию. Возможно, 
руководство рынка реши-
ло дополнительно пере-
страховаться, чтобы не до-
пустить развития гриппа 
в столице. Когда эпизоо-
тическая ситуация в Под-
московье нормализуется, 
павильон снова откроют.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Почему закрыли 
«Голубиный рай»?

Сквер на Ташкентской, где требуется 
санитарная порубка деревьев
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В 
Моск ве ра-
бота найдёт-
ся всем. По 
данным экс-
пертов рынка 

труда, сейчас более все-
го востребованы рабочие 
специальности: в трой-
ку лидеров входят стро-
ители всех отраслей, IT-
специалисты и менед-
жеры. Кроме того, горо-
ду нужны автомеханики, 
инженеры и водители — 
все эти профессии можно 
приобрести в колледжах и 
техникумах. После окон-
чания учебных заведений 
выпускники гарантиро-
ванно получат работу с 
достойной зарплатой. Мы 
решили выяснить, можно 
ли получить среднее про-
фессиональное образова-
ние рядом с домом, не вы-
езжая из округа.

Парикмахеры 
стажируются 
в Германии

На бюджетной осно-
ве в техникуме сервиса и 
туризма №29 можно вы-
учиться на парикмахе-
ра, портного и технолога 
швейных изделий. Обуче-
ние проходит и на плат-
ной основе: учат на ви-
зажистов, специалистов 
по гостиничному бизне-
су и туризму, на менедже-
ров, программистов, ло-
гистов, бухгалтеров. Обу-
чение проходит по очной 
и заочной форме. Сту-
денты техникума имеют 
возможность стажиро-
ваться в Германии и Че-
хии. Кроме того, техни-
кум налаживает профес-
сиональные связи со мно-
гими столичными вузами 
и крупными работодате-
лями. 

Дни открытых дверей 
пройдут 1, 8, 15 и 22 апре-
ля с 11.00 до 15.00 в учеб-
ном корпусе по адресу: ул. 
Донецкая, 28. 

Все — на стройки 
города!

В колледже обучают 
трём десяткам специаль-
ностей. История учебно-
го заведения насчитыва-
ет более 80 лет. Колледж 
дал образование уже сот-
не тысяч выпускников. Се-
годня он занимает 2-е ме-
сто в столичном рейтинге 
колледжей, сотруднича-
ет с вузами и работодате-
лями. В ЮВАО располо-
жены 10 образовательных 
отделений, в них обучают 
на столяров, маляров, ди-
зайнеров, сварщиков, ре-

ставраторов, автомехани-
ков, дизайнеров, проекти-
ровщиков, мастеров обще-
строительных работ и не 
только. 

Для участия в днях от-
крытых дверей, которые 
будут проходить в марте, 
апреле и мае, предвари-
тельно нужно записать-
ся по тел.  (499) 653-7077 
или на сайтах: официаль-
ном — 26kadr.mskobr.ru, на 
неофициальном — 26kadr.
ru. Адреса всех отделений 
колледжа также можно 
уточнить в Интернете.

Без почты никак

На Юго-Востоке Мо-
сквы расположены учеб-
ные корпуса колледжа 
связи №54. На Рязанском 
просп., 8, стр. 1, учат-

ся будущие программи-
сты и другие компьютер-
ные техники и мастера. В 
Люблине на ул. Судакова, 
18а, можно получить про-
фессии в области почто-
вой связи, также заочно 
здесь учатся экономисты 
и бухгалтеры. В Нижего-
родском районе на ул. Ба-
совской, 12, образование 
получают по специально-
стям технического ремонта 
и обслуживания транспор-
та. Профессию здесь мож-
но получить от автомеха-

ника или слесаря до руко-
водителя среднего звена в 
области автодела. 

Единые дни открытых 
дверей во всех подразде-
лениях пройдут 8 апреля и 
27 мая. Начало в 11.00.

Полиграфисты 
всегда нужны 

Отделения многопро-
фи льного тех ник у ма 
им.  Л.Б.Красина распо-
ложены на Совхозной 
ул., 2. В техникуме обу-
чают издательскому делу, 
дизайну, рекламе, выпу-
скают специалистов по 
полиграфическому про-
изводству, операторов 
электронного набора и 
вёрстки. Такие специ-
алисты на рынке труда 
весьма востребованы: 
по статистике прошлого 
года, 85% выпускников 
успешно трудятся. Кол-
ледж сотрудничает с ву-
зами и обеспечивает сту-
дентов практикой. 

Научат печь 
пироги и ватрушки

В образовательном 
комплексе им. Викто-
ра Талалихина учат об-
служивать и ремонтиро-
вать промышленные хо-
лодильники и компрес-
соры, а также обучают 
искусству кулинарии и 
кондитерскому делу. В 
колледже могут получить 
профессию и школьни-
ки, ещё не окончившие 9 
или 11 классов. Дни от-
крытых дверей пройдут 
1 апреля в подразделении 
на Авиамоторной ул., 36; 
8 апреля  — на ул. Верхние 
Поля, 27; 15 апреля — на 
ул. Полбина, 72.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Работа

Не кочегары мы, 
но плотники
Где в округе бесплатно можно получить хорошую профессию

Все 
выпускники 
будут 
трудоустроены

Финансист стала 
дизайнером 
одежды

Наталья Чекунова с Красно-
дарской улицы с детства лю-
била рисовать и мечтала стать 
дизайнером. Однако по совету 
родителей она получила выс-
шее образование по специаль-
ности «менеджмент» в финан-
совой сфере, но любимое хоб-
би не бросила. 

— Ещё студенткой я устро-
илась секретарём в крупное 
издательство, выпускающее 
глянцевые журналы. Редак-
тор случайно увидел мои ри-
сунки, которые я всегда дела-
ла в свободное время, и ска-
зал, что мне надо стать дизай-
нером одежды. 

Наталья начала самостоя-
тельно осваивать азы профес-
сии. В будущем Наталья хочет 
открыть своё ателье, поэтому 
она решила по-настоящему 
профессионально освоить это 
дело и поступила в Институт 
дизайна. 

— Здесь я осваиваю такие 
тонкости, которым сложно на-
учиться самостоятельно: виды 
необычной драпировки, обра-
ботка манжет и воротников, 
сложные выкройки пиджаков 
и пальто.  

На следующий год ей пред-
стоит сшить коллекцию одежды 
для дипломной работы.  

Ольга САРАТОВСКАЯ

Городскому хозяйству требуются 
квалифицированные операторы

Эскиз нового наряда
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Грязные танцы
В Некрасовке полиция 

задержала 65-летнего учи-
теля танцев одной из дет-
ских творческих студий. 
Ему инкриминируют раз-
вратные действия в отно-
шении трёх девочек. Воз-
буждено уголовное дело. В 
настоящий момент прове-
ряется его причастность к 
аналогичным преступлени-
ям на территории столицы.

Наврал про угон 
в Рязанском

Во время расследования 
кражи авто «Киа» на Тихо-
рецком бульваре выясни-
лось, что злоумышленни-
ком оказался сам заяви-
тель: он передал ключи от 
автомобиля своему знако-
мому в счёт погашения дол-
га. Мужчина придумал исто-
рию с угоном, надеясь по-
лучить деньги по страхов-
ке. Возбуждено уголовное 
дело по статье «заведомо 
ложный донос».

Пресекли кражи 
в Кузьминках

Полицейские задержа-
ли серийных похитителей, 
промышлявших в Кузьмин-
ках. Предметом преступ-
ного интереса подозрева-
емых москвичей станови-
лись ценные товары в су-
пермаркетах и салонах 
сотовой связи. Злоумыш-
ленники в ночное время 
проникали в магазины, 
разбивая витрины. Уста-
новлена причастность за-
держанных к трём анало-
гичным эпизодам преступ-
ной деятельности. Возбуж-
дено уголовное дело.

Анна САХАРОВА

Хроника

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

В
ова, Димон и То-
лик (так, по-
простому, назо-
вём героев нашей 

истории) знакомы с дет-
ства. Они учились в од-
ном классе. Долго не виде-
лись. Встреча произошла 
на Энергетической улице 
в Лефортове. Бутылка де-
шёвого коньяка и разго-
воры «за жизнь». Судьба 
у одноклассников сложи-
лась по-разному: Вова тол-
ком не нашёл себя в жизни 
— плыл по течению, Ди-
мон отсидел срок за хули-
ганство и тоже имел не-
определённый взгляд на 
жизнь, зато Толик рабо-
тал в налоговой инспек-
ции, женился и занимал-
ся воспитанием двоих де-
тей. Как водится, денег 
не было, и Димон предло-
жил ограбить банк, распо-
ложенный рядом с местом 
встречи друзей. 

Командная работа

Друганы знали, что все 
налётчики уезжают на 
авто. Очень кстати непо-
далёку стояла старая, по-
мятая «Волга». Оружием 
стали бутылки с бензи-
ном, которые лежали в ба-
гажнике. Там же нашлись 
и другие полезные вещи: 
доски, картонки, краска 
в баллончике. Толик, как 
самый трезвый, остался 
ждать друзей в машине, 
готовый в любой момент 
быстро увезти разбойни-
ков и награбленные мил-
лионы. Вова заблокиро-
вал вход в банк деревян-
ным бруском, закрасил 
стеклянные двери кра-
ской и повесил картонку 
с надписью «Ремонт». 

Задержаны на месте

Налётчики в медицин-
ских масках вошли в по-
мещение финансовой ор-

ганизации и сообщили 
банкирам об ограблении. 
Димон подбежал к сотруд-
нице банка, несколько раз 
ударил женщину по голо-
ве, оттащил её за воло-
сы к кассе и плеснул ей 
в лицо бензин. А затем, 
играя в руках зажигал-
кой, требовал открыть 
кассу, угрожая поджечь 
сотрудницу. Однако жен-
щине удалось вырваться 

и убежать. Агрессоры пе-
реключили своё внима-
ние на другого сотрудни-
ка банка, требуя деньги. 
В случае отказа бандиты 
обещали, что банк сгорит 
вместе с людьми. Но по-
хитить деньги преступ-
ной группировке не уда-
лось. Сбежавшая сотруд-
ница успела сообщить об 
ограблении экипажу по-
лиции, патрулирующему 
территорию около банка. 
Пьяные налётчики были 
задержаны на месте пре-
ступления. В настоящий 
момент троица 44-летних 
преступников содержится 
под стражей. Прокуратура 

округа направила уголов-
ное дело в суд. Теперь они 
встретятся друг с другом 
не скоро. 

Анна САХАРОВА
По информации 

Прокуратуры ЮВАО

Друганы-разбойники
Перед судом предстанут одноклассники,
совершившие нападение на банк

Грабители 
грозились 
поджечь банк

За неделю в округе произо-
шло 7 пожаров и 15 возго-
раний.

В Рязанском 
неудачно покурили

10 марта в однокомнатной 
квартире дома 7 на улице Вос-
трухина вспыхнули личные 
вещи жильцов, огонь переки-
нулся на мебель. Площадь по-
жара составила 5 кв. метров. 
Его причиной, вероятно, ста-
ло неосторожное обращение 
с огнём при курении. Погиб-
ших и пострадавших нет.

В Выхине-Жулебине 
горела «Газель»

13 марта на пересечении 
Волгоградского проспекта и 
Ташкентской улицы загоре-
лась «Газель». Пожар начался 
в моторном отсеке. Вероятно, 
его причиной стала техниче-
ская неисправность. Водитель 
вызвал МЧС, но сумел поту-
шить огонь до прибытия спе-
циалистов. Площадь пожара 
составила 1 кв. метр. Люди не 
пострадали. 

В Южнопортовом 
пылал чердак

14 марта на чердаке дома 
14 на Новоостаповской ули-
це начался пожар. Огонь ох-
ватил площадь 50 кв. метров. 
Из дома сотрудники МЧС эва-
куировали 28 человек. Пред-
положительно причиной про-
исшествия стало короткое за-
мыкание. Погибших и постра-
давших нет.

В Люблине сгорели 
три автомобиля

На улице Маршала Коже-
дуба загорелись три автомо-
биля. Площадь пожара соста-
вила 12 кв. метров. Вероят-
но, его причиной стал поджог. 
Ещё один автомобиль подо-
жгли на следующий день на 
Братиславской улице. Погиб-
ших и пострадавших нет.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Сколько светит
Как сообщили в Прокура-
туре ЮВАО, за подобные 
преступления предусма-
тривается максимальное 
наказание — лишение сво-
боды до 15 лет со штра-
фом до 1 млн рублей.

По закону
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В 
прошлом году 
в Москве сде-
ланы 173 опе-
рации по пе-
ресадке по-

чек, почти у 6 тысяч 
москвичей почки не ра-
ботают, они вынужде-
ны пользоваться заме-
стительной почечной 
терапией. О том, как 
предупредить заболе-
вания почек, мы попро-
сили рассказать канди-

дата медицинских наук, 
врача высшей категории, 
нефролога филиала №4 
диагностического цен-
тра №3 Елену Лавренову. 

1Как узнать 
о заболевании 

почек?
Врачи-нефрологи на-

зывают почки молча-
ливым органом. Чаще 
всего болезнь протека-
ет практически незамет-
но для пациента. Поэто-
му, чтобы пресечь забо-
левание в корне, нужно 
проходить диспансери-
зацию, профи лак ти-
ческие осмотры. В 70% 
случаев люди узнают о 
неполадках с почками по 
результатам биохимиче-
ского анализа крови. Об 
этом говорит повышен-
ный креатинин.

— Креатинин, если 
так можно сказать, лицо 
почек, — говорит Еле-
на Лавренова. — Повы-
шенный креатинин сви-

детельствует о том, что 
у человека уже сформи-
ровалась почечная недо-
статочность.

На этот недуг указыва-
ет и повышенное содер-

жание в крови фосфора, 
калия, кальция, натрия. 
В общем анализе крови о 
патологии почек может 
говорить низкий гемо-
глобин. 

2 Почему 
образуются камни? 

— Камнеобразование 
в почках всегда происхо-
дит на какой-то подго-
товленной почве, — го-
ворит доктор. — Это мо-
жет быть наследственная 
предрасположенность, 
нарушение обмена ве-
ществ, желчнокаменная 
болезнь, ревматоидный 
артрит, проблемы с суста-
вами, ожирение, диабет… 

3 Что нужно 
для нормальной 

работы почек?
— Одно из основных 

условий гармоничного и 
правильного развития и 

функционирования почек 
— это правильный питье-
вой режим, — говорит Еле-
на Лавренова.

Взрослый здоровый 
человек должен выпи-
вать в день два литра чи-
стой воды, дети в зави-
симости от возраста — от 
одного до полутора ли-
тров. Помимо достаточ-
ного количества воды, 
важно употреблять в 
пищу антиоксиданты: 
яблоки, морковь (если 
нет аллергии), лимоны 
(они дают щелочную 
реакцию и препятству-
ют камне образованию), 
а также жирную рыбу, 
которая содержит по-
линенасыщенные жир-
ные кислоты.

4Как питаться 
при болезнях 

почек?

Почки не любят переиз-
быток белка, ведь белок 
и продукты его распада 
выводятся через почки. 
Если они не справляют-
ся с этой нагрузкой, то 
белок появляется в моче. 
Нарушается водно-элек-
тролитный обмен, воз-
никают отёки. 

— Люди с почечной 
недостаточностью, не 
требующей гемодиали-
за, должны потреблять 
в зависимости от веса 
не более 50-60 граммов 
белка в сутки. Причём с 
возрастом нужно отда-
вать предпочтение рас-
тительному белку. Но 
совсем отказываться от 
белка нельзя, — преду-
предила доктор.

5Как влияет 
на почки приём 

анальгетиков?
— В моей практике 

был случай, когда жен-
щина 40 лет в течение 
пяти лет постоянно при-
нимала анальгетики из-
за рецидивирующих го-
ловных болей, — расска-
зывает Елена Лавренова. 
— Длительный приём 
этих препаратов вызвал 
у неё макрогематурию, 
то есть кровь в моче. На 
фоне лекарственного от-
равления у неё развился 
нефрит. Обследование 
показа ло, что голов-
ные боли были связаны 
с изменениями в голов-
ном мозге. Ей успешно 
сделали операцию, но 
одновременно она сама 
создала себе проблему с 
почками. Это не значит, 
что анальгетики нельзя 
принимать, главное — не 
принимать их продол-
жительное время.

Ирина КОЛПАКОВА

Почки любят воду,
как цветочки
Пять вопросов врачу-нефрологу

Два литра воды 
в день помогут 
сохранить 
здоровье

Как сделать 
так, чтобы 
ребёнок 
не болел

Воспитание. Уделяйте 
ребёнку больше времени, 
не суйте ему при всяком 
удобном случае экран с 
мультфильмами или элек-
тронные игрушки, а сами 
не утыкайтесь в смартфон. 

Как одевать. Одежда де-
тей, особенно та, что при-
касается к коже, должна 
быть хлопчатобумажной. 
Синтетика, во-первых, 
способствует простуде: 
ребёнок может вспотеть 
и переохладиться, а во-
вторых, вызывает кон-
тактный дерматит. 

Профилактика. Нельзя 
вести ребёнка в детский 
сад или отпускать в шко-
лу, если у него насморк и 
кашель: он заразит всю 
группу и класс. Если че-
рез два дня ребёнок уже 
чувствует себя хорошо, 
всё равно надо подождать 
пять дней: он может яв-
ляться носителем вируса. 

Вакцинация. Не отказы-
вайтесь от прививок. Если 
ребёнок не болел за две не-
дели до предполагаемого 
дня прививки и вакцина 
хранится правильно, по-
бочного эффекта быть не 
должно. 

Питание. Утром до вы-
хода из дома школьник 
обязательно должен поза-
втракать, лучше всего есть 
каши. Всё больше детей 
приходят на первый урок 
голодными. Это ослабляет 
организм, а также снижа-
ет интеллектуальные спо-
собности. В целом рацион 
детей должен быть молоч-
но-растительным, на обед 
— обязательно суп. Фаст-
фуд надо минимизировать. 

Елена Илюхина, врач-педиатр, 
заведующая отделением 

профилактики филиала №3 
ДГП № 61

Елена Илюхина советует
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.uv-kurier.ru
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М
огут ли невы-
сокие дети до-
биться в волей-
боле успехов и 
почему дево-

чек учить этой игре проще, чем 
мальчиков, «Юго-Восточному 
курьеру» рассказал заслужен-
ный тренер России из спортив-
ной школы олимпийского ре-
зерва №65 «Ника» Владимир 
Русских.

1Считается, что волейбол — 
спорт только для высоких. Это 

так?
Нет. В волейболе есть защит-

ники и связующие, для которых 
рост не так важен, но они обяза-
тельно должны быть выносли-
выми, сильными и ловкими. В 
качестве примера могу приве-
сти одного моего воспитанни-
ка. Рост у него небольшой, од-
нако он подвижный и быстрый, 
поэтому прекрасно справляет-
ся с приёмом подачи и надёжно 
играет в защите.

2В каком возрасте детям 
лучше начинать заниматься 

волейболом?
— С семи лет, потому что эта 

пора идеально подходит для 
развития у детей навыков дви-
жения и координации. Однако 
есть немало случаев, когда дети 
в спортшколы приходили позже, 
но успевали навёрстывать упу-
щенное. В частности, хорошо 
известный поклонникам волей-
бола Павел Круглов начал зани-
маться в спортшколе «Ника» во-

обще в 12 лет. В 6-м классе он 
только мяч через сетку научился 
перебрасывать, а сейчас играет 
за московское «Динамо», явля-
ется неоднократным победите-
лем национальных и междуна-
родных первенств.

3 Волейболу проще учить 
мальчиков или девочек?

Поначалу девочек, потому что 
лет до десяти они в интеллек-
туальном смысле развивают-
ся быстрее и лучше усваивают 
азы техники. К тому же девоч-
ки терпеливее и всегда скрупу-
лёзнее работают над освоени-
ем подачи, передачи, приёма и 
других элементов волейбола. 
Ребята же более непоседливы 
и уже через 10-15 минут заня-
тий отвлекаются от трениро-

вок. Не удивительно, что в этом 
возрасте девочки даже иногда 
обыгрывают мальчиков в во-
лейбол. Однако после 10 лет ре-
бята становятся физически бо-
лее сильными и выносливыми, 
могут выполнять мощные напа-
дающие удары, усваивают тон-
кости волейбола буквально на 
лету и тогда уже показывают бо-
лее серьёзные результаты, не-
жели девочки.

4Противников на площадке 
разделяет сетка, физического 

контакта между игроками нет. 
Выходит, волейбол — самый 
нетравматичный вид спорта? 

Не совсем. На тренировках 
ребята много двигаются и пры-
гают. Это увеличивает нагруз-
ку на позвоночник, на колени и 
голеностоп и может привести к 

травмам. Поэтому на занятиях 
всегда выполняют упражнения, 
позволяющие, с одной стороны, 
укрепить, а с другой — разгру-
зить эти части тела. Например, 
минимизировать риск травмы 
коленей помогают прыжки со 
скакалкой и приседания, при 
которых ноги сгибаются не пол-
ностью, а наполовину. 

Избежать травм помогает 
экипировка: кроссовки долж-
ны быть на подошве с хорошей 
амортизацией. Их ребята поку-
пают сами, стоит такая обувь 3-4 
тысячи рублей. 

5Ребята из «Ники» не раз 
становились чемпионами 

Москвы. А что ещё, помимо 
кубков и медалей, дают занятия 
волейболом?

Быстроту мышления, потому 
что мяч на площадке летает со 
скоростью 60 километров в час 
и более и на принятие решения, 
как его разыграть, чтобы завое-
вать очередное очко, есть лишь 
доля секунды. Поэтому иногда 
говорят, что в волейбол играют 
только умные. 

Кроме того, волейбол — ко-
мандный вид спорта, и ребя-
там необходимо учиться нахо-
дить между собой понимание, 
иначе побед не будет. Умение 
общаться, вести диалог всегда 
пригодится в жизни. 

Ещё волейбол дарит массу по-
зитивных эмоций. Не случай-
но выпускники «Ники», кото-
рые не пошли в профессиональ-
ный спорт, в волейбол всё рав-
но играют и несколько лет назад 
даже организовали коман ду, 
чтобы участвовать в соревно-
ваниях среди любителей. 

Роман ФЛЕЙШЕР

Адрес спортшколы «Ника»: 
ул. Академика Скрябина, 40,
корп. 1.
Тел. (499) 175-9571  

Почему в волейбол играют 
только умные

В начале 1980-х на ме-
сте плотной застройки 
спальных районов в 
Печатниках было бо-
лото. Именно оно про-
сматривается на заднем 
плане снимка. Такой 
вид открывался от тор-
ца дома 3 на  улице Гу-
рьянова в 1981-м. Дет-
ство этих четырнадца-

ти-пятнадцатилетних 
подростков, которые и 
сейчас живут в Печат-
никах, прошло на бо-
лоте. Сюда они бегали 
гулять, играть в мяч, 
кататься на плотах, ло-
вить рыбу. Здесь разжи-
гали костёр и готовили 
картошку на углях… 
Эти воспоминания бес-
ценны.

На снимке запечат-
лён момент игры в «Два 
касания», популярной 
у советских детей. Пра-
вила игры простые: в 
определённое место на 
стене нужно попасть 
мячом. Стеной ребя-
там служили деревян-
ные ворота книжно-
го магазина. При ударе 
нужно постараться сде-

лать так, чтобы макси-
мально затруднить ту 
же задачу следующему 
бьющему. То есть чтобы 
мяч отлетел как можно 
дальше и в сторону. На 
выполнение задачи — 
два касания. Первым 
касанием можно мяч 
подкатить поближе, 
вторым — бить в цель.

Юлия ВАНИНА

Игра с мячом на болоте в Печатниках Старый снимок

Иногда девочки 
могут обыграть 
мальчиков

Пять вопросов о народной игре
заслуженному тренеру России

Владимир Русских 
ставит удар
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«День Земли» 
на Новочеркасском

На дискуссию «День Зем-
ли», посвящённую земному 
шару, приглашает 29 марта 
в 17.30 Дворец культуры им. 
И.М.Астахова (Новочеркас-
ский бул., 29).  

Баранкин на Люблинской
Театральная постановка к 

Международному дню театра 
пройдёт 27 марта в 16.00 в 
зале на ул. Люблинской, 149. 
Можно будет посмотреть спек-
такль по книге Валерия Медве-
дева «Баранкин, будь челове-
ком!». Количество мест в зале 
ограниченно, желательна пред-
варительная запись по тел. 
(495) 351-5984.

Настольный теннис 
на Рождественской

Открытый турнир по на-
стольному теннису для детей 
и подростков пройдёт 26 мар-
та в 12.00 в зале спортком-
плекса «Олимпиец» (ул. Рож-
дественская, 19, корп. 2). 
Если хотите принять участие в 
окружных соревнованиях, об-
ращайтесь в спортотдел упра-
вы своего района или в Центр 
физкультуры и спорта ЮВАО, 
сайт спортювао.рф. 

Рэп в Некрасовке
На молодёжную сольную про-

грамму «Все, кто вместе с нами, 
— на бис!» приглашает 26 марта 
в 17.00 клуб любителей рэпа «В 
ритме». Музыканты и танцоры 
представят свои новые компо-
зиции. Концерт пройдёт в зале 
дома культуры «Заречье» (ул. 
1-я Вольская, 11). Цена входно-
го билета — 150 рублей.

«Книжкины именины» 
в Капотне

Акция «Книжкины именины» 
состоится с 27 по 31 марта в 
зимнем саду дворца культуры 
«Капотня» (2-й квартал Ка-
потни, 20а). Ежедневно будут 
проходить литературные чте-
ния: «Повести и рассказы», 
«Стихи для детворы», «Загад-
ки, пословицы, скороговорки» 
и т.д. А в последний день ак-
ции пройдут съёмка видеосю-
жета «Что ты знаешь о книге?» 
и литературная игра «Детство 
— это я и ты». Начало меропри-
ятий в 17.30 ежедневно.

Алексей ТУМАНОВ

Афиша

Т
ворческое про-
странство «Сим-
вол» на Золото-
рожском Валу 
приглашает жи-

телей ЮВАО 25 марта на 
празднование своего пер-
вого дня рождения. Каж-
дые выходные в течение 
всего года здесь проходили 
бесплатные образователь-
ные и творческие програм-
мы для всех возрастов, ко-
торые в общей сложности 
посетили 15 тысяч человек. 
В честь праздника площад-
ка подготовила насыщен-
ную программу мастер-
классов и уличных забав. 

Хендмейд-мастерские

Праздник начнётся с за-
нятий по рукоделию. Они 
пройдут в две волны, с 
12.00 до 14.00 и с 15.00 до 
17.00,  по три мастер-клас-
са в каждой программе. 

Первый посвящён тех-
нике декупажа: декориро-
вание различных предме-
тов путём наложения ри-
сунка или орнамента. При 
участии специалистов 
«Символа» гости научат-
ся декорировать вешалки. 

Добавить уюта в дом по-

может урок по изготовле-
нию экологически чистых 
свечей из натурального 
воска и мёда. 

На третьем мастер-клас-
се детей и взрослых научат 

создавать домовят из тка-
ни, фетра и подручных ма-
териалов. Забавная игруш-
ка станет отличным подар-
ком для друзей и родных на 
любой праздник. 

С собой приносить ни-
чего не нужно — все мате-
риалы для хендмейда пре-
доставит «Символ». 

Арт-квест на заводе

В 13.00 любителей при-
ключений ждёт квест 
«Символ столицы». За-
дания «раскинутся» на 
уличной площадке арт-
пространства, которое 
разместилось на террито-
рии бывшего завода «Серп 
и Молот». Участников 
ждут непростые голово-
ломки, загадки и неожи-
данные встречи. 

— Они познакомятся со 
старым сторожем, кото-
рый расскажет интересные 
факты из истории завода и 
о преображении его терри-
торий в центр искусства и 
творчества, — рассказа-
ла одна из организаторов 
праздника Мария Януц. 

Квест выполняется на 

скорость, так что поза-
ботьтесь об удобной одеж-
де и обуви. 

Звон во все колокола

С 15.00 до 17.00 пройдёт 
уличная программа. Ани-
маторы будут развлекать 
гостей песнями и конкур-
сами. Желающие смогут 
поучаствовать в мастер-
классе по чеканке монет 
и выковать свою монетку, 
приносящую удачу. 

— Профессиональный 
звонарь проведёт для по-
сетителей мастер-класс 
по игре на колоколах пе-
редвижной звонницы. Он 
расскажет о приёмах и хи-
тростях своего ремесла, 
научит играть простые 
мотивы, а сам исполнит 
сложные завораживаю-
щие мелодии старины, — 
сообщила Мария Януц. 

Участие во всех «актив-
ностях» дня бесплатное. 
Необходима обязатель-
ная регистрация на сайте 
www.simvolplace.ru.

Ольга САРАТОВСКАЯ

Пространство «Символ»: 
ул. Золоторожский Вал,
11, корп. 20

В Лефортове пройдёт день бесплатных развлечений

От звона колоколов 
до чеканки монет

Несмотря на то что 
новогодние праздники 
про шли, помощники 
Дедушки Мороза в его 
московской резиденции 
(Волгоградский просп., 
вл. 168Д) открыли но-
вый проект — цикл се-
мейных дискотек «Вес-
на в ритме танца».

Как рассказа ли в 
пресс-службе усадьбы, 
каждые выходные на 
Изумрудной площади 

будут звучать музыка и 
песни. А на сцене тан-
цоры-заводилы пока-
жут несложные движе-
ния танцев, запомнить и 
выполнять которые бу-
дет легко и самым ма-
леньким посетителям, 
и взрослым. 

После активной танце-
вальной программы мож-
но будет поучаствовать в 
увлекательных мастер-
классах. Руководители 

студий декоративно-при-
кладного искусства по-
могут создать игрушки, 
памятные сувениры для 
вас и ваших близких. Се-
мейные дискотеки про-
водятся по выходным и 
праздникам в 12.00, вход 
свободный.

Алексей ТУМАНОВ

Тел. Московской усадьбы 
Деда Мороза (495) 657-6052, 
сайт dedmorozmos.ru

Сделай 
домового 
из валенка

В Усадьбу Деда Мороза пришла «Весна в ритме танца»

Вот такого домовёнка можно сделать 
из подручных материалов
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Г
лафира Тарха-
нова — актри-
са штучная, по-
этому просто-
ев в работе у неё 

почти не бывает. Даже 
рождение троих сыновей 
— Корнея, Гордея и Ер-
молая — не стало причи-
ной долгого расставания 
с коллегами и зрителями. 
Более того, первое про-
фессиональное призна-
ние настигло актрису пря-
мо в роддоме. Об этом и о 
многом другом рассказала 
сама Глафира Тарханова. 

Довольна, 
но хотелось бы 
разнообразия

— Глафира, когда вы 
проснулись знаменитой? 

— Это случилось в са-
мое неподходящее время 
— после выхода сериала 
«Громовы». Я тогда была 
в роддоме, и мне вообще 
было не до этого. Лучше 
бы этой внезапной сла-
вы на тот момент не было: 
лишняя активность во-
круг меня была очень не-
кстати. Но вот так сложи-
лось…

— И слава в роддоме 
вам совсем не помогла? 

— А как она могла мне 
там помочь? (Смеётся.) 
Естественно, со мной 
фотографировались мед-
сёстры, кто-то из персо-
нала. Хотя я была не со-
всем в том виде, в котором 

принято сниматься на па-
мять! Но какие-то плюсы, 
наверное, были: возмож-
но, мне уделяли чуть боль-
ше внимания, чем другим 
женщинам… Но минусы 
перевесили.

— Вы выросли в актёр-
ской семье и наверняка 
знали, что актёрская 
карьера зависит 
не только от таланта и тру-
долюбия, но ещё и от везе-
ния, удачи, случая. Было у 
вас предчувствие, что всё 
получится и сложится? 

— Скорее наоборот: я 
плохо себе представляла, 
что из всего этого вый-
дет. И мама тоже понима-
ла, что прогнозировать тут 
что-то бессмысленно. Но 
мы пришли к выводу, что 
если ничего выдающегося 
в моей карьере и не прои-
зойдёт, то в целом актёр-
ское образование — как 
гуманитарное — неплохое 
для женщины. Что даль-
ше будет, никто не знал и 
не понимал. В этой про-
фессии вообще никаких 
гарантий быть не может. 
Лучше ни на что не рас-
считывать, чтобы потом 
не разочаровываться.

— То есть вы доверились 
судьбе? Довольны тем, как 
складывается ваша твор-
ческая жизнь? 

— Пока вполне доволь-
на, разве что хотелось бы 
какого-то разнообразия… 
Но это зависит от предло-
жений режиссёров, про-

дюсеров. К сожалению, я 
порой нахожусь не в той 
позиции, чтобы выби-
рать. От чего-то отказы-
ваюсь. Но, в общем, рабо-
та есть работа. И делать 
её нужно в любом случае. 
Был, наверное, какой-то 
стереотип относительно 
моего амплуа, но, наде-
юсь, сериал «Измены» его 
разрушил. А дальше я жду 
чего-то совершенно ново-
го и интересного. 

За всё надо платить

— Вы были неузнаваемы 
в «Изменах» в роли ка-
призной красавицы Даши 
Щукиной…

— В этом проекте был 
очень хороший сценарий. 
Это большая редкость. 
Я  уж не говорю о режис-
сёре  Вадиме Перельмане. 
Это уникальный человек. 
То есть там всё сложилось. 
И нас всех объединил 
сильнейший сценарий.

— Можно сказать, что 
вы выложились в этом 
сериале?

— Это была работа с удо-
вольствием.

— Тема измен на съёмоч-
ной площадке между вами, 
девочками, как-то обсуж-
далась?

— А что тут обсуждать? 
Измены — они и есть из-
мены. Наверное, что-то 
мы и обсуждали, но не в 
узком девичьем кругу. Тем 
более что он у нас был со-

Персона

Известная актриса рассказала о своих ролях,
о воспитании детей и о житейских трудностях
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Глафира Тарханова:
Слава настигла 
прямо в роддоме

Измены —
это отсутствие 
эмоций 
в браке

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

04
37

НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Куплю квартиру, 
комнату. 
Т. 8-925-700-1930

 • Сдать-снять. 
Т. (495) 638-0742

 • Сниму жильё. 
Т. 8-926-606-8696

 • Сниму квартиру. 
Т. 8-925-038-1963

 • Сниму комнату. 
Т. (495) 518-6008 

06
14

05
46



15март 2017  №10 (725)

всем уж узкий: Лена Лядо-
ва, я, Надя Борисова…

— А какова ваша 
жизненная позиция от-
носительно супружеских 
измен?

— Я состою в браке, по-
этому моё отношение от-
рицательное. Измены воз-
никают, наверное, когда 
людям в браке не хвата-
ет каких-то сильных эмо-
ций. Они их ищут, полу-
чают. Но за этим всегда 
идут расплата и пробле-
мы. И потом, для кого-то 
это новые эмоции, любов-
ные волнения, а для кого-
то — разрушение. И это 
разрушение  вернётся бу-
мерангом.

Иногда работа — 
финансовая 
необходимость

— Во многих фильмах 
у вас главные роли. Куда 
в таком случае можно 
расти как актрисе?

— У меня есть похо-
жие роли. И каждый раз 
я должна их сделать по-
разному. Часто это зави-

сит не от меня, а от того 
материала, с которым ра-
ботаю. Вот тут — большой 
запас для внутреннего ро-
ста! (Смеётся.)

— Как вам удалось и 
троих сыновей родить, и 
из профессии надолго не 
отлучаться? Если сериал 
«Громовы» связан 
с рождением вашего 
первого сына, то средний и 
младший мальчики ближе к 
каким проектам родились? 

— С первым сыном, 
когда он уже родился, мы 
снимали сериал «Круже-
ва». Второй ребёнок — 
это сериалы «Сердце не 
камень» и «Лучший друг 
семьи»: два проекта тог-
да снимали параллельно. 
А с третьим «работали» 
в сериале «Берега моей 
мечты». 

— Поблажки как бере-
менной или как молодой 
маме вам давали на пло-
щадках? 

— Я понимаю, что зрите-
ли нас по-другому оцени-
вают — как-то возвышен-
но. Но иногда работа яв-
ляется финансовой необ-

ходимостью. Я как любой 
человек в чём-то завишу от 
своей работы. Поэтому нет, 
я не капризная на съёмоч-
ной площадке, в каком бы 
положении ни находилась! 

— У вас была очень 
интересная роль в фильме 
«Любовники» с Сергеем 
Чонишвили, где вы сыгра-
ли студентку, которая не 
побоялась связать свою 
жизнь с педагогом «с дур-
ной славой»…

— Это действитель-
но очень качественный 
фильм. Он телевизи-
онный, но снимался на 
плёнку — по-серьёзному.

— Нет сожаления, что 
хорошие фильмы пока-
зывают по телевидению 
от силы несколько раз, а 
другие уходят, как бы без-
возвратно теряются?

— Я за снятые картины 
не держусь на самом деле. 
Нужно идти дальше. Но 
сейчас же есть альтерна-
тивные каналы, где люби-
мые фильмы можно смо-
треть сколько угодно.

Без няни 
не справились бы!

— Вы в детстве занима-
лись и плаванием, и фи-
гурным катанием. А ваши 
дети чем загружены?

— Досуг у сыновей рас-
писан. Много чего они 
перепробовали, от чего-
то отказались, пришли к 
чему-то новому… Сейчас 
у всех стандартный ан-
глийский, у младшего —  
восточные единоборства, 
у старшего — плавание. 
Есть какие- то занятия 
по настроению. Со стар-
шим мы ещё эксперимен-
тировали, а теперь стара-
емся идти детям навстре-
чу, если видим какое- то 
их желание. Правда, же-
лание нужно постоянно 
подкреплять трудолюби-
ем, а иногда просто лень 
куда-то идти. Но это так 
же, как у всех…

— Какой возраст у маль-
чишек?

— Старшему — восемь, 
среднему — шесть, млад-
шему — четыре.

— Няня есть?
— Конечно! Без неё мы 

бы не справились! По-
тому что наши бабушки 
«вне зоны доступа»: дале-
ко живут.

— Каких новых телеви-
зионных проектов ждать 
вашим поклонникам?

— Недавно снималась в 
семейной саге с рабочим 
названием «Благие на-
мерения». Там есть герои 
разного возраста. И есть 
за чем понаблюдать: очень 
много событий, разных 
эмоциональных историй. 
Думаю, зрителям будет 
интересна эта картина.

Мне хорошо 
с мужем-актёром

— Вам нравится служить 
в театре «Сатирикон»?

— Я не знаю других ва-
риантов. И там родные 
люди — это ценно. 

— Говорят, что вы от-
казываетесь от ролей в 
кино, если съёмки мешают 
театру. Это так? 

— Театр — это моё ос-
новное место работы, по-
этому он всегда на первом 
месте. Но, слава богу, уда-
ётся всё совмещать.

— Вы замужем за актё-
ром Алексеем Фаддеевым. 
Легко ли сосуществовать 
супругам-актёрам?

— А у меня других вари-
антов не было. Я не знаю, 
как это по-другому, мне не 
с чем сравнивать. Поэтому 
мне хорошо в браке с му-
жем-актёром!

— Какие у вас семейные 
планы на 2017 год? Что 
хотелось бы осуществить?

— Ой, хотелось бы за-
кончить с ипотекой. (Сме-
ётся.) Вот это наш семей-
ный план на этот год! 
Творчество — это пре-
красно, но бытовые во-
просы никто не отменял. 
Сейчас все современные 
женщины так живут: за-
нимаются домом, растят 
детей, работают…

Беседовала Лариса Зелинская
Фото Вадима Тараканова 

(ИА «Столица»)

Персона

Один из великих хри-
стианских святых архи-
епископ Константино-
польский Иоанн, жив-
ший в IV веке, потому 
и получил имя Злато-
уст, что был необычай-
но красноречив. Но 
не сама по себе красо-
та его фраз ценна, а их 
глубина. Он знал цену 
словам как никто дру-
гой, потому что вы-
страдал их. Пережи-
вал не только громкую 
славу, но и страшные 
гонения. Ведь и жизнь 
свою земную закончил 
в окружении жесто-
ких конвоиров в мучи-
тельном переходе к ме-
сту последней ссылки 
неподалёку от совре-
менного Сухуми: да, 
когда-то сюда ссылали 
на смерть.

Так вот, именно это-
му человеку принадле-
жат слова: «Лучше уме-
реть, нежели три толь-
ко дня пробыть без мо-
литвы».

Кому-то может пока-
заться чрезмерным та-
кой максимализм мо-
литвенника. Но даже 
далёкий от церкви че-
ловек поймёт, что имел 
в виду Златоуст, если 
вникнет в суть сказан-
ного.

Разве не знакомо 
многим это мучитель-
ное счастье влюблённо-
сти, когда не то что три 
дня, а несколько часов 
без любимого человека 
становятся неперено-
симой пыткой?

А ведь что такое мо-
литва? Это общение с 
Богом. А такое обще-
ние для христиан — 
синоним любви. Нет 
ничего важнее и суще-

ственнее: ни чудеса, ни 
пророчества, ни бого-
словие, только — лю-
бовь. Как писал апо-
стол Павел: «Если я 
имею дар пророчества, 
и знаю все тайны, и 
имею всякое познание 
и всю веру, так что могу 
и горы переставлять, а 
не имею любви, — то я 
ничто».

А реализует себя эта 
любовь именно в бо-
гообщении. И потому 
жизнь без молитвы те-
ряет смысл для истинно 
верующего, становится 
мучительной разлукой. 
Так же, как это бывает 
и в настоящей земной 
любви между обычны-
ми людьми.

Тут на днях была те-
лепередача, в которой 
об истории своей жиз-
ни и любви рассказы-
вала знаменитая фи-
гуристка Наталья Бес-
темьянова. Их роман 
с Игорем Бобриным 
стал любовью на всю 
жизнь, они и сейчас, 
через много лет после 
первой встречи, смо-
трят друг на друга как 
Ромео и Джульетта. Ве-
дущая передачи спро-
сила: как удаётся под-
держивать такой высо-
кий накал чувств и что 
способствует сохра-
нению любви? Может 
быть, вынужденные 
разлуки? Ведь говорят 
же, что надо отдыхать 
друг от друга, чтобы не 
надоесть.

— Нет! — очень горя-
чо сказала Бестемьяно-
ва. — Не разлука укре-
пляет любовь, а обще-
ние. Не надо расста-
ваться с любимыми.

Она права.

Cвой взгляд

Три дня, 
что хуже 
смерти

Валерий КОНОВАЛОВ

Хотелось бы 
закончить 
с ипотекой

Кадр из сериала 
«Измены»
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БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • Ремонт мебели. 
Т. 8-925-504-5471

 • Ремонт холодильников, 
стиральных и швейных машин, 
телевизоров, антенн, электро/
газовых плит, кофемашин. 
Соцскидки. Т.: (495) 790-1782, 
(495) 411-2028

РАБОТА

 • Административная. 
Т. 8-903-124-1224

 • В детские сады, школы 
ЮВАО по графику: 5/2, 
07:00-16:00, требуются:
заведующие производством, 
з/п 35 000-40 000; 
повара, з/п 25 000-30 000;
посудомойщицы, з/п 21 000. 
Отдел кадров. 
Т.: (495) 280-0146, 
8-926-246-4698, 
8-929-997-4091, 
8-929-940-4567, 
8-929-940-4682

 • Подработка. 
Т. 8-926-564-2881

 • Работа. Т. 8-929-920-6067
 • Сотрудники. 

Т. 8-906-751-1620
 • Требуется консьержка. 

Т. 8-903-119-2464
 • Требуется продавец. 

Т. 8-916-202-9030

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автовыкуп. Дорого. 
Т. 8-967-100-0800

 • АвтоГрузоперевозки. 
Т. (495) 144-1437

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 778-7366

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078

ПРОПАЖИ

 • Держателю сберегательного 
сертификата ПАО «Сбербанк 
России» СЧ 2238629 в течение 
трёх месяцев подать в Лефор-
товский районный суд г. Мос-
квы заявление о своих правах 
на этот документ. Контактное 
лицо: Герчикова И.И. 
Т. 8-964-634-30-43, г. Москва, 
ул. Красного Маяка, 4-2-409.

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. Возврат квартир. 
Т. (495) 210-2563

 • Юрист. Т. 8-926-343-3394

КОМИССИОНКА

 • Иконы, серебро, мебель, 
Будду и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Купим книги. 
Т. (495) 724-3045

 • Куплю предметы старины. 
Т. (495) 304-7818

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

 • Сантехник. Мастер-универ-
сал. Т. 8-926-052-5971

 • Сантехник. Сварка. 
Сантех-77.рф 
Т. (495) 532-0369

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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Приём строчных объявлений в газету

«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР»
по телефону 
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Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Пилигрим. 
Маг. Укоризна. Взятка. Сафари. 
Кукловод. Оникс. Тореро. Ко-
роб. Нут. Сатрап. Рама. Копи. 
Уран. Орлан. Баталия.

По вертикали: Неистовство. 
Фристайл. Скакун. Грузчик. 
Опор. Паб. Викторина. Мороз. 
Лоб. Явор. Мазут. Вена. Кво-
рум. Глава. Дотация. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Начался новый фотокон-
курс — «Красавица ЮВАО». 
Фотографии претенденток 
на титул самой обаятельной 
и привлекательной мы опуб-
ликуем на нашем сайте, где 
будет организовано онлайн-
голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Обязательным услови-
ем будет маленький рассказ о 

претендентке: сколько лет, чем 
занимается, чем увлекается, о 
чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
публикуются в пабликах. Мож-
но оставить там свои коммен-
тарии и «лайки». Это будет учи-
тываться при подведении ито-
гов конкурса.

Красавица ЮВАО

Анастасия Казако-
ва из Текстильщиков 
окончила музыкаль-
ную школу. Хорошо 
поёт и играет на фор-
тепиано. Увлекает-
ся танцами. Сейчас 
разучивает бальные 
танцы, степ и многое 
другое. Также увлека-
ется фотографией. В 
будущем хочет стать 
хореографом.

Фотоконкурс Ризотто с красной 
фасолью

Исполнительница золотых хитов ле-
гендарной группы «Мираж» Маргарита 
Суханкина придерживается поста. Од-
нако, по её мнению, Великий пост — не 
повод питаться однообразно и безвкусно. 
Из продуктов неживотного происхожде-
ния, богатых клетчаткой, растительны-
ми белками, витаминами и микроэле-
ментами, можно приготовить немало 
вкусных и полезных блюд. Одно из них 
— ризотто с красной фасолью.

Нарежьте луковицу и жарьте её ми-
нут пять в сотейнике (можно взять глу-
бокую сковороду) на растительном мас-
ле до золотистого цвета. Раздавите три 
зубчика чеснока. Положите в сотейник 
промытый длиннозёрный или коричне-
вый рис — примерно семь столовых ло-
жек (175 граммов), часть растолчённо-
го чеснока и обжаривайте, помешивая, 
пару минут. Влейте в сотейник 450 мил-
лилитров горячей воды, добавьте соль по 
вкусу и доведите до кипения. Накройте 
крышкой и тушите на слабом огне 35-40 
минут, пока вода не впитается, а рис не 
станет мягким. 

Очистите от семян один красный пе-
рец, нарежьте его кубиками и жарьте ми-
нут пять в растительном масле на 
сковороде. Нарежьте ломтиками 
примерно 225 граммов грибов 
(можно взять шампи-
ньоны или вёшен-
ки) и положите 
их к обжаренно-
му перцу, доба-
вив оставшийся 
чеснок. Поме-
шивая, готовьте 
ещё минуты три. 
Затем всё это сое-
дините с тушёным 

рисом и 450 граммами красной консер-
вированной фасоли (без сока). Добавьте 
нарезанную зелень петрушки, три столо-
вые ложки соевого соуса и 50 граммов оре-
хов (кешью или кедровых). Продолжай-
те жарить, постоянно помешивая, пока 
фасоль не прогреется. В конце украсьте 
блюдо зеленью петрушки.

Ирина МИХАЙЛОВА

Анекдоты
Вчера с дочкой рисовали 

котёнка. Утром обнаружи-
ли такого же за дверью. Се-
годня будем рисовать дом во 
Франции, на берегу моря, и 
«Ягуар»… 

— Интересно, а твой муж 
помнит дату вашей свадьбы?

— К счастью, нет.
— А почему «к счастью»?
— Я напоминаю ему об этом 

несколько раз в год и каждый 
раз получаю подарки. 

Мужчина — приятелю:
— Я на прошлой неделе 

разослал объявление че-
рез газету, что ищу спутни-
цу жизни. И вот получил це-

лый мешок писем.
— И что в них?
— В основном одно пред-

ложение: «Бери мою». 

Рано или поздно в жизни 
каждой женщины наступа-
ет период, когда она начина-
ет понимать самку богомола. 

— Этот молодой человек 
очень плохо воспитан! Пока 
я с ним разговаривала, он всё 
время зевал.

— А может быть, дорогая, 
он хотел что-нибудь сказать? 

— Ты чего это глаза зака-
тываешь? 

— Мозгом любуюсь! 

от Маргариты Суханкиной
Звёздный рецепт

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970
Погиб на Рязанском 
проспекте

12 марта около десяти 
часов вечера на Рязанском 
проспекте автомобиль «Нис-
сан» насмерть сбил мужчину, 
переходившего дорогу в не-
положенном месте.

Попал под «Фольксваген» 
на Ставропольской

Утром 13 марта 32-летний 
пешеход решил перей ти Став-
ропольскую улицу на красный 
свет. Ему это не удалось: на 
мужчину наехал «Фольксва-
ген Поло». Пострадавшего го-
спитализировали с сотрясени-
ем мозга и ушибом темени.

Большая авария 
на Волгоградке

Вечером 14 марта 29-лет-
ний водитель «Шевроле Ла-
нос» двигался по Волгоград-
скому проспекту в сторо-
ну области. Напротив дома 
49 (недалеко от путепрово-
да над железнодорожными 
путями Курского направле-
ния) он выехал на встреч-
ную полосу, где «Шевроле» 
столкнулся с внедорожником 
«Ниссан». После этого «Нис-
сан» отбросило на попутный 
«Мицубиси Лансер». Постра-
дал в этой аварии водитель 
«Шевроле». Скорая достави-
ла его в 68-ю больницу.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП


